
会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　今日は私の年度の第一例会に多くの会
員から出席いただき感謝しております。
　前年度、荻根澤会員増強委員長から
本年度引継で新入会員2名を上げていただ
き、本日より会員として参加していただ
いております。後ほど紹介をしていただ
きますが、どうぞ楽しいクラブライフを
お過ごしください。

ビールの話2回目
　先回のビールの話の続きをさせていただきます。
　ビールを作るにはお茶碗、山盛り一杯の砂糖と麦芽水あめ
を煮る。その時に大切なものを入れます。それは、ビールに
欠かせないものでホップです。苦みと香りのもとです。乾燥
したホップを入れます。中にはニガヨモギや他の香草、かん
きつ類を加えて作るクラフトビールもあります。
　一方、1516年にドイツのバイエル公ヴィルヘルム4世が制
定した法律で、ビール純粋令と言うのがあります。これは、
ビールは必ず、麦芽・ホップ・水・酵母だけで作る。今でも
生きている食品の法律です。日本や米国ではお米の水あめが
添加される。これが入るとキレ味がよくなる分、深み、重さ
はなくなる。ビールを注ぐ時に濃いところをどうぞと言いま

すが、瓶を持って残り少なくなったとき、手作りと
かクラフトビールの一部でも沈殿物が白く数mm
あってコップに注ぐと白濁します。これは酵母で
今のビールでは高性能のフィルターで濾し取り、
残渣が沈まないように濾過しているので実際には
澱はありません。しかし、私が作ったものはサイ
フォンで上澄みをとるので最後になると3cmも澱が
あるものもできる。美味いかまずいかは想像して
ください。自慢の手前ビールを飲み続けていると
飲む前に瓶を静かに回して澱を混ぜてからいただく
とビールと言うより、どぶろくに近い風味になり
ます。また、残した澱を糠床や揚げ物にするときに
使うとおいしくなります。
　今晩は澱のあるクラフトビールで楽しんでみるの
も面白いと思います。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎本日、2022-23年度の地区テーマバッジをお配り
いたしました。
　公式訪問、地区大会等でご着用ください。なお、
予備がございませんので大切に保管してください。
◎国際ロータリー日本事務局より
　「7月ロータリーレートのご案内」
　7月1日より　1ドル＝136円
◎髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 7月号発行のお知らせ」
◎三条北RCより
　「2021-22年度 第4分区IM報告書送付のご案内」
　報告書は受付にございます。ご自由にご覧くだ
さい。
◎五泉RCより
　「解散のご連絡」
　2022年6月30日をもって解散（RI脱会）しました。
◎柏崎中央RCより
　「創立20周年記念式典ご出席の御礼」

◎髙橋ガバナー事務所より
　「インターアクト年次大会のご案内」
　　　日　時　7月16日（土）※ZOOMにて開催
◎地区ロータリー財団委員会より
　「地区補助金オリエンテーションのご案内」
　　　日　時　7月23日（土）13：30～15：30
　　　会　場　万代シルバーホテル
◎地区事務所より
　「米山年度 第1回ガバナースタッフ会議のご案内」
　　　日　時　7月26日（火）18：30～
　　　会　場　三条ロイヤルホテル
◎地区事務所より
　「会員増強セミナーのご案内」
　　　日　時　7月30日（土）12：00～16：00
　　　会　場　ホテルオークラ新潟
◎髙橋ガバナー事務所より
　「地区大会記念ゴルフ大会のご案内」
　　　日　時　9月27日（火）登録受付 6：30～
　　　場　所　紫雲ゴルフ倶楽部

ニコニコBOX
中條克俊さん
　三条ロータリークラブの皆様へ
　この度三条ロータリークラブを退会させて頂くに
あたりすべての皆様にご挨拶できなかった事、
心苦しく心よりお詫び申し上げます。
　在籍中の貴重な経験と皆様から頂いたご厚情を
胸に引き続きこの三条で社業に向き合い努力して
まいります。
　大変お世話になりありがとうございました。皆様
のご健勝をご祈念申し上げます。
西山徳芳会長
　芙蓉の花も開き、いよいよ夏です。一年会長を務
めさせていただきます。よろしくお願いします。
小出子恵出さん
　西山丸の船出を祝して。
梨本次郎さん
　本年度 第一回目の例会となります。
一年間宜しくお願いします。
　重山さん、嘉瀬さん入会おめでとうございます。
重山直明さん
　本日より参加させていただきます。宜しくお願い
致します。

五十嵐博宣さん
　歸山年度においては、お世話になりました。あり
がとうございました。
　新会長、幹事、SAA、よろしくお願いします。
安達俊明さん
　これから1年間、社会奉仕委員長を仰せつかり
ました。よろしくお願いします。
丸山行彦さん
　西山新会長、梨本新幹事、一年間ご指導お願い
します。
　8クラブ有志ゴルフ大会が無事終りました。参加
いただいた皆様、ありがとうございます。
吉井直樹さん
　暑い夏の始まりのようですが、元気にいましょう。
　西山さん、1年間宜しくお願いします。
渡辺良一さん
　西山年度のスタート。会長、梨本幹事、石黒SAA
はじめ役員のみなさま、一年間よろしくお願い
致します。
野崎喜一郎さん
　来週、知床観光に行って来ます。クルージングに
なります。無事に帰ってこれると思います。
菊池　渉さん
　新年度に期待しています。
小越憲泰さん
　今日から西山・梨本丸のスタート。がんばって下
さい。
柳取崇之さん
　新年度スタート祈念して。
野水靖之さん
　西山新年度のスタート！！宜しくお願い致します。
寒河江勝俊さん
　新年度もよろしくお願い致します。
若槻八十彦さん
　今日から新年度が始まります。よろしくお願い
します。
小林卓哉さん
　本日もよろしくお願い致します。
落合孝夫さん
　新年度スタート。1年間よろしくお願い致し
ます。
荻根澤隆雄さん
　西山船団の出発。良き航海となります様に！！
松永一義さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
石黒良行さん、　 石倉政雄さん、　 相場弘介さん
　嘉瀬一洋さん、重山直明さんの入会を心より歓迎
いたします。

歸山　肇さん、　 船越良則さん、　 近藤雄介さん、
高橋　司さん、　 金子俊郎さん、　 関川　博さん、
明田川賢一さん、 佐野勝榮さん、　 松平隆行さん、
五十嵐晋三さん、 長谷川徹さん、　 斎藤真澄さん、
斎藤弘文さん、　 山田富義さん、　 石橋育於さん、
丸山鉄兵さん、　 衛藤泰男さん
　西山会長、梨本幹事、石黒SAAの船出をお祝い
いたします。
　一年間よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　7 月 6 日 分　￥    52,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥    52,000

1

「SDGｓ」について理解し何が出来るか。
　この会場の「さんしん」様が熱心に活動されて
いますので、卓話をお願いしようと思っており
ます。
２．先ほど会長からも話がありましたし、昨日の
新潟日報にも載っていました「エラールピアノ」
復元プロジェクトへ助成協力し、来年春の修復
後は市民への音楽鑑賞等の一助となればと思っ
ております。
３．今年の3月に卓話を頂きました新潟県フード
バンク連絡協議会「子ども応援」への協力。
４．今年4月にローターアクトクラブへの協力事
業で須頃公園周辺の清掃活動に参加した時、当
クラブで建設しました「坐忘亭」も維持管理が
必要な状況になってきており、建設を担当され
た当クラブの杉山さんと相談し、何が出来るか
会長とも相談しようと思っております。
　これから申し上げます、5・6・7番の事業は、
これまでの事業を継続します。
５．長久の家もちつき大会への協力
６．いからしの里へサンタクロース派遣
７．トリムの森での草刈り活動
以上となります。
　これからの1年間、皆様のご協力を改めてよろし
くお願いいたします。

　小林卓哉 青少年奉仕委員長
　今年度、青少年奉仕・ローター
アクト並びにライラ委員会委員長
の小林です。
　メンバーは、副委員長に飯塚
一樹さん、委員が前年度委員長の
相場弘介さん、山田富義さん、
吉井直樹さんの5名です。

早速委員会の目的を読み上げます。
１．ローターアクトクラブの活動を積極的に推進
し、ロータリアンとアクターの親睦と理解を
深める。
２．市内4クラブへアクトについて積極的に発信
し、協力体制を深める。
３．アクターとの交流により、ローターアクトに
親しみ理解を深める。
４．ライラ研修への参加
委員会の事業項目としましては、
１．アクト例会へ、より多くのロータリアンの
参加を促す。
２．広報活動を積極的に行い、会員増強を図る。

３．三条ローターアクトクラブ創立50周年記念
式典の参加、及び出席要請

となっております。
　まずは、７月23日開催の三条ローターアクトクラ
ブ創立50周年記念式典へ当会から18名の出席の表明
をいただきました。本当にありがとうございました。
7月23日に向け、今アクターも頑張っておりますの
で、当日は参加者全員でお祝いしたいと思っており
ます。
　会員数も前年度会長が退会して一時は2名になる
ことが決まっておりましたが、ここでまた2～4名の
入会が決まり会員数4 ～ 6名のスタートとなりそう
です。
　引き続き会員候補者がおりましたら、ご連絡を
いただければ、と思っております。
　やはりローターアクトクラブの一番大きな問題は、
会員数が少なすぎることだと思います。
　会員増強がこのコロナ禍の中2年くらいは非常に
厳しい状況でしたが、入会した会員が辞めずに継続
するのも、なかなか容易なことではない、と思い
ました。
　会員が入ったといっても安心していられない状況
だと思いますので、できることは協力しながら、
会長・幹事を始めとする皆様のご指導ご鞭撻を賜り
ながら今後も提唱クラブとしてアクトを注視して
いきたいと思っております。
　ご清聴ありがとうございました。

　落合孝夫 親睦・出席委員長
　今年度、親睦・出席委員長を
仰せつかりました、落合です。
一年間よろしくお願いいたしま
す。
　委員会メンバーは10名でのス
タートとなりますが、10名中8名
がコロナ禍で入会されたメンバー

です。約2年半コロナ禍対応で、1年を通しての通常
のロータリー活動を忘れかけておりますが、原点
回帰、親睦とはなんぞや、1年間親睦を楽しもうを
テーマに委員会活動を行っていきたいと思います。
1年間の活動としては、
　　７月　先ほどご案内いたしました、納涼例会
　　　　　の企画運営
　１０月　親睦旅行　企画運営
　１２月　忘年例会　企画運営
　　２月　新年会　　企画運営
　　６月　会長幹事慰労会　企画運営

「クラブアッセンブリー」
　　　　　　西山徳芳 会長
　新年度2022-23年度がスタート
しました。
　私、西山徳芳が会長を一年間
務めさせていただくことになり
ました。未熟でありますが、よ
ろしくお願いいたします。
　さて、昨年度のことになりま

すが、規定審議会がRIで開かれまして、いくつかの
事案が可決されロータリーの友6月号に掲載されて
おります。改めてご覧いただくようにお願いいたし
ます。
　今日は、決算報告、表彰、お祝い、新入会員2名
を迎えてのメニューも盛りだくさんの例会になり
ますがご協力お願いいたします。
　行事の方は、早くも7月23日は三条RACの創立
50周年記念式典になりますし、また9月21日は直接
訪問として髙橋カバナーをお迎えしての公式訪問に
なります。
　さらに地区ロータリー財団から社会奉仕事業と
してエラールピアノの復元の事業を後押しするため
の補助金をいただきました。復元の価値と啓蒙して
市民から浄財を集める講演会をお手伝いしていきた
いと思います。
　今日は一回目の例会ですからクラブアッセンブ
リーになります。委員会を基本として組み立てられ
ていくわけですが、いくつかの委員会から話して
いただきたいと思います。
　最後に残念なお知らせがあります。クラブで活躍
されてきたベテラン会員と中堅会員、2名が6月末
で退会されたことを報告させていただきます。ベテ
ラン会員の方は、数年前から辞めることを歴代会長
に希望されており、前年度も留意していただくべく
説得しましたが、強い希望で退会されることになり
ました。中堅会員の方は、社業の都合でいつかは
再入会したいとのことで退会されましたことをお伝
えします。

　 船越良則 職業奉仕委員長
　職業奉仕委員長を務めさせて頂
きます船越です。よろしくお願い
します。
　委員会のメンバーは中林順一
さんと高橋司さんです。3人で
協力して頑張りたいと思います。

　まずは、地区研修・協議会をYouTubeで見させて
頂いたので、地区の職業奉仕の基本方針をお伝え
します。基本方針は二つでした。
一つ目は「職業奉仕」に関する理解を深める支援を
する
二つ目は職業奉仕委員長が実践する卓話、フォーラ
ム、その他を支援する
という二つです。
　今年の地区の方針をお聞きしまして、まずはロー
タリークラブの職業奉仕とは何かという事を理解
することが大事だと言っています。ロータリー歴の
短い私には何をすればよいか具体的には見つかって
いないのですが、会長、幹事、理事会メンバーの方
などいろいろな方の意見を聞きつつ、ベテラン会員
の方から、新入会員の方まで今一度会員の皆様と
職業奉仕とは何かという事を皆様と理解することに
努めていきたいと思います。
　このことを踏まえながら、今年度の活動としては、
まずは職場例会です。年明けの1月に新しい三条
市立図書館まちやまに行きたいと思っています。
　こちらは西山会長がこれこそ職業奉仕という活動
をされたところで、引っ越し用の段ボールをご寄付
されました。その三条市の新しいシンボルを皆さん
で見学に行きましょう。
　また、それとは別に親睦委員会とも被るかもしれ
ませんが、会員の皆様の職業を理解し、会員それぞ
れが皆様の職業手腕を発揮できる場面を会員どうし
で考え、そしてロータリークラブは職業人の集まり
なんだという一番大事で基本の考え方を語り伝える
ために何かできるか考えたいと思います。
　皆様ご協力よろしくお願いいたします。

　　安達俊明 社会奉仕委員長
　皆さんこんにちは。
　入会から3年目で社会奉仕委員
長という大役を仰せつかりました
安達です。
　スピード出世なのでしょうか？
　西山会長のクラブ目標にも
「ウィズコロナの中、社会奉仕活

動に参加しよう」と明確に表現されています。
　私も気を引き締めて1年間務めさせて頂こうと
思っておりますので、会員の皆様のご協力の程、
よろしくお願いいたします。
　さて、今年度の社会奉仕委員会の事業項目を発表
させて頂きます。
１．ここ数年よく見聞きするようになりました

　以上をメインに活動していきますが、その他、
通常例会での親睦の役割をメンバーと改めて共有
し、1年を通してスムーズに例会が運営できるお手
伝いが出来ればと思っております。
　この2年間、ロータリーとは何か、親睦とは何かが、
ほぼ伝えられず、何となく伝わっている情報だけで、
過ごしてきたように思います。コロナ禍が完全に
終息することはないと思いますが、俗言うウィズ
コロナで、親睦活動が出来るように、先輩方との
交流、情報交換の場も設えたいと思います。
　また、若いメンバーが増えてきおります、コロナ
禍対応もしなくてはなりません。三条RCの伝統の
中に新人らしさを交えて活動が出来るように、少し
ずつ変化を加えて行けたらと考えています。

再生・新生・共生
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【先週のメークアップ】
［6.23］三条東RCへ
 ・斎藤弘文さん、　小越憲泰さん、
 ・山田富義さん
［6.23］三条ローターアクトクラブへ
 ・歸山　肇さん、　五十嵐博宣さん、
 ・相場弘介さん
［6.25］柏崎中央RC創立20周年記念式典へ
 ・五十嵐博宣さん、中條克俊さん
［6.25］第4分区会長・幹事会（岩室）へ
 ・西山徳芳さん、　松永一義さん
［6.27］三条南RCへ
 ・小越憲泰さん、　山田富義さん、
 ・松永隆夫さん
［6.28］三条北RCへ
 ・小越憲泰さん、　山田富義さん、
 ・荻根澤隆雄さん、丸山行彦さん、
 ・中村和彦さん、　高橋俊樹さん
［6.30］三条東RCへ
 ・斎藤弘文さん、　山田富義さん、
 ・丸山行彦さん、　中村和彦さん

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５
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■本日の出席会員数：57名中45名
■先々週出席率：80.70％



会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　今日は私の年度の第一例会に多くの会
員から出席いただき感謝しております。
　前年度、荻根澤会員増強委員長から
本年度引継で新入会員2名を上げていただ
き、本日より会員として参加していただ
いております。後ほど紹介をしていただ
きますが、どうぞ楽しいクラブライフを
お過ごしください。

ビールの話2回目
　先回のビールの話の続きをさせていただきます。
　ビールを作るにはお茶碗、山盛り一杯の砂糖と麦芽水あめ
を煮る。その時に大切なものを入れます。それは、ビールに
欠かせないものでホップです。苦みと香りのもとです。乾燥
したホップを入れます。中にはニガヨモギや他の香草、かん
きつ類を加えて作るクラフトビールもあります。
　一方、1516年にドイツのバイエル公ヴィルヘルム4世が制
定した法律で、ビール純粋令と言うのがあります。これは、
ビールは必ず、麦芽・ホップ・水・酵母だけで作る。今でも
生きている食品の法律です。日本や米国ではお米の水あめが
添加される。これが入るとキレ味がよくなる分、深み、重さ
はなくなる。ビールを注ぐ時に濃いところをどうぞと言いま

すが、瓶を持って残り少なくなったとき、手作りと
かクラフトビールの一部でも沈殿物が白く数mm
あってコップに注ぐと白濁します。これは酵母で
今のビールでは高性能のフィルターで濾し取り、
残渣が沈まないように濾過しているので実際には
澱はありません。しかし、私が作ったものはサイ
フォンで上澄みをとるので最後になると3cmも澱が
あるものもできる。美味いかまずいかは想像して
ください。自慢の手前ビールを飲み続けていると
飲む前に瓶を静かに回して澱を混ぜてからいただく
とビールと言うより、どぶろくに近い風味になり
ます。また、残した澱を糠床や揚げ物にするときに
使うとおいしくなります。
　今晩は澱のあるクラフトビールで楽しんでみるの
も面白いと思います。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎本日、2022-23年度の地区テーマバッジをお配り
いたしました。
　公式訪問、地区大会等でご着用ください。なお、
予備がございませんので大切に保管してください。
◎国際ロータリー日本事務局より
　「7月ロータリーレートのご案内」
　7月1日より　1ドル＝136円
◎髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 7月号発行のお知らせ」
◎三条北RCより
　「2021-22年度 第4分区IM報告書送付のご案内」
　報告書は受付にございます。ご自由にご覧くだ
さい。
◎五泉RCより
　「解散のご連絡」
　2022年6月30日をもって解散（RI脱会）しました。
◎柏崎中央RCより
　「創立20周年記念式典ご出席の御礼」

◎髙橋ガバナー事務所より
　「インターアクト年次大会のご案内」
　　　日　時　7月16日（土）※ZOOMにて開催
◎地区ロータリー財団委員会より
　「地区補助金オリエンテーションのご案内」
　　　日　時　7月23日（土）13：30～15：30
　　　会　場　万代シルバーホテル
◎地区事務所より
　「米山年度 第1回ガバナースタッフ会議のご案内」
　　　日　時　7月26日（火）18：30～
　　　会　場　三条ロイヤルホテル
◎地区事務所より
　「会員増強セミナーのご案内」
　　　日　時　7月30日（土）12：00～16：00
　　　会　場　ホテルオークラ新潟
◎髙橋ガバナー事務所より
　「地区大会記念ゴルフ大会のご案内」
　　　日　時　9月27日（火）登録受付 6：30～
　　　場　所　紫雲ゴルフ倶楽部

ニコニコBOX
中條克俊さん
　三条ロータリークラブの皆様へ
　この度三条ロータリークラブを退会させて頂くに
あたりすべての皆様にご挨拶できなかった事、
心苦しく心よりお詫び申し上げます。
　在籍中の貴重な経験と皆様から頂いたご厚情を
胸に引き続きこの三条で社業に向き合い努力して
まいります。
　大変お世話になりありがとうございました。皆様
のご健勝をご祈念申し上げます。
西山徳芳会長
　芙蓉の花も開き、いよいよ夏です。一年会長を務
めさせていただきます。よろしくお願いします。
小出子恵出さん
　西山丸の船出を祝して。
梨本次郎さん
　本年度 第一回目の例会となります。
一年間宜しくお願いします。
　重山さん、嘉瀬さん入会おめでとうございます。
重山直明さん
　本日より参加させていただきます。宜しくお願い
致します。

五十嵐博宣さん
　歸山年度においては、お世話になりました。あり
がとうございました。
　新会長、幹事、SAA、よろしくお願いします。
安達俊明さん
　これから1年間、社会奉仕委員長を仰せつかり
ました。よろしくお願いします。
丸山行彦さん
　西山新会長、梨本新幹事、一年間ご指導お願い
します。
　8クラブ有志ゴルフ大会が無事終りました。参加
いただいた皆様、ありがとうございます。
吉井直樹さん
　暑い夏の始まりのようですが、元気にいましょう。
　西山さん、1年間宜しくお願いします。
渡辺良一さん
　西山年度のスタート。会長、梨本幹事、石黒SAA
はじめ役員のみなさま、一年間よろしくお願い
致します。
野崎喜一郎さん
　来週、知床観光に行って来ます。クルージングに
なります。無事に帰ってこれると思います。
菊池　渉さん
　新年度に期待しています。
小越憲泰さん
　今日から西山・梨本丸のスタート。がんばって下
さい。
柳取崇之さん
　新年度スタート祈念して。
野水靖之さん
　西山新年度のスタート！！宜しくお願い致します。
寒河江勝俊さん
　新年度もよろしくお願い致します。
若槻八十彦さん
　今日から新年度が始まります。よろしくお願い
します。
小林卓哉さん
　本日もよろしくお願い致します。
落合孝夫さん
　新年度スタート。1年間よろしくお願い致し
ます。
荻根澤隆雄さん
　西山船団の出発。良き航海となります様に！！
松永一義さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
石黒良行さん、　 石倉政雄さん、　 相場弘介さん
　嘉瀬一洋さん、重山直明さんの入会を心より歓迎
いたします。

歸山　肇さん、　 船越良則さん、　 近藤雄介さん、
高橋　司さん、　 金子俊郎さん、　 関川　博さん、
明田川賢一さん、 佐野勝榮さん、　 松平隆行さん、
五十嵐晋三さん、 長谷川徹さん、　 斎藤真澄さん、
斎藤弘文さん、　 山田富義さん、　 石橋育於さん、
丸山鉄兵さん、　 衛藤泰男さん
　西山会長、梨本幹事、石黒SAAの船出をお祝い
いたします。
　一年間よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　7 月 6 日 分　￥    52,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥    52,000
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「SDGｓ」について理解し何が出来るか。
　この会場の「さんしん」様が熱心に活動されて
いますので、卓話をお願いしようと思っており
ます。
２．先ほど会長からも話がありましたし、昨日の
新潟日報にも載っていました「エラールピアノ」
復元プロジェクトへ助成協力し、来年春の修復
後は市民への音楽鑑賞等の一助となればと思っ
ております。
３．今年の3月に卓話を頂きました新潟県フード
バンク連絡協議会「子ども応援」への協力。
４．今年4月にローターアクトクラブへの協力事
業で須頃公園周辺の清掃活動に参加した時、当
クラブで建設しました「坐忘亭」も維持管理が
必要な状況になってきており、建設を担当され
た当クラブの杉山さんと相談し、何が出来るか
会長とも相談しようと思っております。
　これから申し上げます、5・6・7番の事業は、
これまでの事業を継続します。
５．長久の家もちつき大会への協力
６．いからしの里へサンタクロース派遣
７．トリムの森での草刈り活動
以上となります。
　これからの1年間、皆様のご協力を改めてよろし
くお願いいたします。

　小林卓哉 青少年奉仕委員長
　今年度、青少年奉仕・ローター
アクト並びにライラ委員会委員長
の小林です。
　メンバーは、副委員長に飯塚
一樹さん、委員が前年度委員長の
相場弘介さん、山田富義さん、
吉井直樹さんの5名です。

早速委員会の目的を読み上げます。
１．ローターアクトクラブの活動を積極的に推進
し、ロータリアンとアクターの親睦と理解を
深める。
２．市内4クラブへアクトについて積極的に発信
し、協力体制を深める。
３．アクターとの交流により、ローターアクトに
親しみ理解を深める。
４．ライラ研修への参加
委員会の事業項目としましては、
１．アクト例会へ、より多くのロータリアンの
参加を促す。
２．広報活動を積極的に行い、会員増強を図る。

３．三条ローターアクトクラブ創立50周年記念
式典の参加、及び出席要請

となっております。
　まずは、７月23日開催の三条ローターアクトクラ
ブ創立50周年記念式典へ当会から18名の出席の表明
をいただきました。本当にありがとうございました。
7月23日に向け、今アクターも頑張っておりますの
で、当日は参加者全員でお祝いしたいと思っており
ます。
　会員数も前年度会長が退会して一時は2名になる
ことが決まっておりましたが、ここでまた2～4名の
入会が決まり会員数4 ～ 6名のスタートとなりそう
です。
　引き続き会員候補者がおりましたら、ご連絡を
いただければ、と思っております。
　やはりローターアクトクラブの一番大きな問題は、
会員数が少なすぎることだと思います。
　会員増強がこのコロナ禍の中2年くらいは非常に
厳しい状況でしたが、入会した会員が辞めずに継続
するのも、なかなか容易なことではない、と思い
ました。
　会員が入ったといっても安心していられない状況
だと思いますので、できることは協力しながら、
会長・幹事を始めとする皆様のご指導ご鞭撻を賜り
ながら今後も提唱クラブとしてアクトを注視して
いきたいと思っております。
　ご清聴ありがとうございました。

　落合孝夫 親睦・出席委員長
　今年度、親睦・出席委員長を
仰せつかりました、落合です。
一年間よろしくお願いいたしま
す。
　委員会メンバーは10名でのス
タートとなりますが、10名中8名
がコロナ禍で入会されたメンバー

です。約2年半コロナ禍対応で、1年を通しての通常
のロータリー活動を忘れかけておりますが、原点
回帰、親睦とはなんぞや、1年間親睦を楽しもうを
テーマに委員会活動を行っていきたいと思います。
1年間の活動としては、
　　７月　先ほどご案内いたしました、納涼例会
　　　　　の企画運営
　１０月　親睦旅行　企画運営
　１２月　忘年例会　企画運営
　　２月　新年会　　企画運営
　　６月　会長幹事慰労会　企画運営

「クラブアッセンブリー」
　　　　　　西山徳芳 会長
　新年度2022-23年度がスタート
しました。
　私、西山徳芳が会長を一年間
務めさせていただくことになり
ました。未熟でありますが、よ
ろしくお願いいたします。
　さて、昨年度のことになりま

すが、規定審議会がRIで開かれまして、いくつかの
事案が可決されロータリーの友6月号に掲載されて
おります。改めてご覧いただくようにお願いいたし
ます。
　今日は、決算報告、表彰、お祝い、新入会員2名
を迎えてのメニューも盛りだくさんの例会になり
ますがご協力お願いいたします。
　行事の方は、早くも7月23日は三条RACの創立
50周年記念式典になりますし、また9月21日は直接
訪問として髙橋カバナーをお迎えしての公式訪問に
なります。
　さらに地区ロータリー財団から社会奉仕事業と
してエラールピアノの復元の事業を後押しするため
の補助金をいただきました。復元の価値と啓蒙して
市民から浄財を集める講演会をお手伝いしていきた
いと思います。
　今日は一回目の例会ですからクラブアッセンブ
リーになります。委員会を基本として組み立てられ
ていくわけですが、いくつかの委員会から話して
いただきたいと思います。
　最後に残念なお知らせがあります。クラブで活躍
されてきたベテラン会員と中堅会員、2名が6月末
で退会されたことを報告させていただきます。ベテ
ラン会員の方は、数年前から辞めることを歴代会長
に希望されており、前年度も留意していただくべく
説得しましたが、強い希望で退会されることになり
ました。中堅会員の方は、社業の都合でいつかは
再入会したいとのことで退会されましたことをお伝
えします。

　 船越良則 職業奉仕委員長
　職業奉仕委員長を務めさせて頂
きます船越です。よろしくお願い
します。
　委員会のメンバーは中林順一
さんと高橋司さんです。3人で
協力して頑張りたいと思います。

　まずは、地区研修・協議会をYouTubeで見させて
頂いたので、地区の職業奉仕の基本方針をお伝え
します。基本方針は二つでした。
一つ目は「職業奉仕」に関する理解を深める支援を
する
二つ目は職業奉仕委員長が実践する卓話、フォーラ
ム、その他を支援する
という二つです。
　今年の地区の方針をお聞きしまして、まずはロー
タリークラブの職業奉仕とは何かという事を理解
することが大事だと言っています。ロータリー歴の
短い私には何をすればよいか具体的には見つかって
いないのですが、会長、幹事、理事会メンバーの方
などいろいろな方の意見を聞きつつ、ベテラン会員
の方から、新入会員の方まで今一度会員の皆様と
職業奉仕とは何かという事を皆様と理解することに
努めていきたいと思います。
　このことを踏まえながら、今年度の活動としては、
まずは職場例会です。年明けの1月に新しい三条
市立図書館まちやまに行きたいと思っています。
　こちらは西山会長がこれこそ職業奉仕という活動
をされたところで、引っ越し用の段ボールをご寄付
されました。その三条市の新しいシンボルを皆さん
で見学に行きましょう。
　また、それとは別に親睦委員会とも被るかもしれ
ませんが、会員の皆様の職業を理解し、会員それぞ
れが皆様の職業手腕を発揮できる場面を会員どうし
で考え、そしてロータリークラブは職業人の集まり
なんだという一番大事で基本の考え方を語り伝える
ために何かできるか考えたいと思います。
　皆様ご協力よろしくお願いいたします。

　　安達俊明 社会奉仕委員長
　皆さんこんにちは。
　入会から3年目で社会奉仕委員
長という大役を仰せつかりました
安達です。
　スピード出世なのでしょうか？
　西山会長のクラブ目標にも
「ウィズコロナの中、社会奉仕活

動に参加しよう」と明確に表現されています。
　私も気を引き締めて1年間務めさせて頂こうと
思っておりますので、会員の皆様のご協力の程、
よろしくお願いいたします。
　さて、今年度の社会奉仕委員会の事業項目を発表
させて頂きます。
１．ここ数年よく見聞きするようになりました

　以上をメインに活動していきますが、その他、
通常例会での親睦の役割をメンバーと改めて共有
し、1年を通してスムーズに例会が運営できるお手
伝いが出来ればと思っております。
　この2年間、ロータリーとは何か、親睦とは何かが、
ほぼ伝えられず、何となく伝わっている情報だけで、
過ごしてきたように思います。コロナ禍が完全に
終息することはないと思いますが、俗言うウィズ
コロナで、親睦活動が出来るように、先輩方との
交流、情報交換の場も設えたいと思います。
　また、若いメンバーが増えてきおります、コロナ
禍対応もしなくてはなりません。三条RCの伝統の
中に新人らしさを交えて活動が出来るように、少し
ずつ変化を加えて行けたらと考えています。

リ ヒン

ふ よう



会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　今日は私の年度の第一例会に多くの会
員から出席いただき感謝しております。
　前年度、荻根澤会員増強委員長から
本年度引継で新入会員2名を上げていただ
き、本日より会員として参加していただ
いております。後ほど紹介をしていただ
きますが、どうぞ楽しいクラブライフを
お過ごしください。

ビールの話2回目
　先回のビールの話の続きをさせていただきます。
　ビールを作るにはお茶碗、山盛り一杯の砂糖と麦芽水あめ
を煮る。その時に大切なものを入れます。それは、ビールに
欠かせないものでホップです。苦みと香りのもとです。乾燥
したホップを入れます。中にはニガヨモギや他の香草、かん
きつ類を加えて作るクラフトビールもあります。
　一方、1516年にドイツのバイエル公ヴィルヘルム4世が制
定した法律で、ビール純粋令と言うのがあります。これは、
ビールは必ず、麦芽・ホップ・水・酵母だけで作る。今でも
生きている食品の法律です。日本や米国ではお米の水あめが
添加される。これが入るとキレ味がよくなる分、深み、重さ
はなくなる。ビールを注ぐ時に濃いところをどうぞと言いま

すが、瓶を持って残り少なくなったとき、手作りと
かクラフトビールの一部でも沈殿物が白く数mm
あってコップに注ぐと白濁します。これは酵母で
今のビールでは高性能のフィルターで濾し取り、
残渣が沈まないように濾過しているので実際には
澱はありません。しかし、私が作ったものはサイ
フォンで上澄みをとるので最後になると3cmも澱が
あるものもできる。美味いかまずいかは想像して
ください。自慢の手前ビールを飲み続けていると
飲む前に瓶を静かに回して澱を混ぜてからいただく
とビールと言うより、どぶろくに近い風味になり
ます。また、残した澱を糠床や揚げ物にするときに
使うとおいしくなります。
　今晩は澱のあるクラフトビールで楽しんでみるの
も面白いと思います。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎本日、2022-23年度の地区テーマバッジをお配り
いたしました。
　公式訪問、地区大会等でご着用ください。なお、
予備がございませんので大切に保管してください。
◎国際ロータリー日本事務局より
　「7月ロータリーレートのご案内」
　7月1日より　1ドル＝136円
◎髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 7月号発行のお知らせ」
◎三条北RCより
　「2021-22年度 第4分区IM報告書送付のご案内」
　報告書は受付にございます。ご自由にご覧くだ
さい。
◎五泉RCより
　「解散のご連絡」
　2022年6月30日をもって解散（RI脱会）しました。
◎柏崎中央RCより
　「創立20周年記念式典ご出席の御礼」

◎髙橋ガバナー事務所より
　「インターアクト年次大会のご案内」
　　　日　時　7月16日（土）※ZOOMにて開催
◎地区ロータリー財団委員会より
　「地区補助金オリエンテーションのご案内」
　　　日　時　7月23日（土）13：30～15：30
　　　会　場　万代シルバーホテル
◎地区事務所より
　「米山年度 第1回ガバナースタッフ会議のご案内」
　　　日　時　7月26日（火）18：30～
　　　会　場　三条ロイヤルホテル
◎地区事務所より
　「会員増強セミナーのご案内」
　　　日　時　7月30日（土）12：00～16：00
　　　会　場　ホテルオークラ新潟
◎髙橋ガバナー事務所より
　「地区大会記念ゴルフ大会のご案内」
　　　日　時　9月27日（火）登録受付 6：30～
　　　場　所　紫雲ゴルフ倶楽部

ニコニコBOX
中條克俊さん
　三条ロータリークラブの皆様へ
　この度三条ロータリークラブを退会させて頂くに
あたりすべての皆様にご挨拶できなかった事、
心苦しく心よりお詫び申し上げます。
　在籍中の貴重な経験と皆様から頂いたご厚情を
胸に引き続きこの三条で社業に向き合い努力して
まいります。
　大変お世話になりありがとうございました。皆様
のご健勝をご祈念申し上げます。
西山徳芳会長
　芙蓉の花も開き、いよいよ夏です。一年会長を務
めさせていただきます。よろしくお願いします。
小出子恵出さん
　西山丸の船出を祝して。
梨本次郎さん
　本年度 第一回目の例会となります。
一年間宜しくお願いします。
　重山さん、嘉瀬さん入会おめでとうございます。
重山直明さん
　本日より参加させていただきます。宜しくお願い
致します。

五十嵐博宣さん
　歸山年度においては、お世話になりました。あり
がとうございました。
　新会長、幹事、SAA、よろしくお願いします。
安達俊明さん
　これから1年間、社会奉仕委員長を仰せつかり
ました。よろしくお願いします。
丸山行彦さん
　西山新会長、梨本新幹事、一年間ご指導お願い
します。
　8クラブ有志ゴルフ大会が無事終りました。参加
いただいた皆様、ありがとうございます。
吉井直樹さん
　暑い夏の始まりのようですが、元気にいましょう。
　西山さん、1年間宜しくお願いします。
渡辺良一さん
　西山年度のスタート。会長、梨本幹事、石黒SAA
はじめ役員のみなさま、一年間よろしくお願い
致します。
野崎喜一郎さん
　来週、知床観光に行って来ます。クルージングに
なります。無事に帰ってこれると思います。
菊池　渉さん
　新年度に期待しています。
小越憲泰さん
　今日から西山・梨本丸のスタート。がんばって下
さい。
柳取崇之さん
　新年度スタート祈念して。
野水靖之さん
　西山新年度のスタート！！宜しくお願い致します。
寒河江勝俊さん
　新年度もよろしくお願い致します。
若槻八十彦さん
　今日から新年度が始まります。よろしくお願い
します。
小林卓哉さん
　本日もよろしくお願い致します。
落合孝夫さん
　新年度スタート。1年間よろしくお願い致し
ます。
荻根澤隆雄さん
　西山船団の出発。良き航海となります様に！！
松永一義さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
石黒良行さん、　 石倉政雄さん、　 相場弘介さん
　嘉瀬一洋さん、重山直明さんの入会を心より歓迎
いたします。

歸山　肇さん、　 船越良則さん、　 近藤雄介さん、
高橋　司さん、　 金子俊郎さん、　 関川　博さん、
明田川賢一さん、 佐野勝榮さん、　 松平隆行さん、
五十嵐晋三さん、 長谷川徹さん、　 斎藤真澄さん、
斎藤弘文さん、　 山田富義さん、　 石橋育於さん、
丸山鉄兵さん、　 衛藤泰男さん
　西山会長、梨本幹事、石黒SAAの船出をお祝い
いたします。
　一年間よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　7 月 6 日 分　￥    52,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥    52,000
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「SDGｓ」について理解し何が出来るか。
　この会場の「さんしん」様が熱心に活動されて
いますので、卓話をお願いしようと思っており
ます。
２．先ほど会長からも話がありましたし、昨日の
新潟日報にも載っていました「エラールピアノ」
復元プロジェクトへ助成協力し、来年春の修復
後は市民への音楽鑑賞等の一助となればと思っ
ております。
３．今年の3月に卓話を頂きました新潟県フード
バンク連絡協議会「子ども応援」への協力。
４．今年4月にローターアクトクラブへの協力事
業で須頃公園周辺の清掃活動に参加した時、当
クラブで建設しました「坐忘亭」も維持管理が
必要な状況になってきており、建設を担当され
た当クラブの杉山さんと相談し、何が出来るか
会長とも相談しようと思っております。
　これから申し上げます、5・6・7番の事業は、
これまでの事業を継続します。
５．長久の家もちつき大会への協力
６．いからしの里へサンタクロース派遣
７．トリムの森での草刈り活動
以上となります。
　これからの1年間、皆様のご協力を改めてよろし
くお願いいたします。

　小林卓哉 青少年奉仕委員長
　今年度、青少年奉仕・ローター
アクト並びにライラ委員会委員長
の小林です。
　メンバーは、副委員長に飯塚
一樹さん、委員が前年度委員長の
相場弘介さん、山田富義さん、
吉井直樹さんの5名です。

早速委員会の目的を読み上げます。
１．ローターアクトクラブの活動を積極的に推進
し、ロータリアンとアクターの親睦と理解を
深める。
２．市内4クラブへアクトについて積極的に発信
し、協力体制を深める。
３．アクターとの交流により、ローターアクトに
親しみ理解を深める。
４．ライラ研修への参加
委員会の事業項目としましては、
１．アクト例会へ、より多くのロータリアンの
参加を促す。
２．広報活動を積極的に行い、会員増強を図る。

３．三条ローターアクトクラブ創立50周年記念
式典の参加、及び出席要請

となっております。
　まずは、７月23日開催の三条ローターアクトクラ
ブ創立50周年記念式典へ当会から18名の出席の表明
をいただきました。本当にありがとうございました。
7月23日に向け、今アクターも頑張っておりますの
で、当日は参加者全員でお祝いしたいと思っており
ます。
　会員数も前年度会長が退会して一時は2名になる
ことが決まっておりましたが、ここでまた2～4名の
入会が決まり会員数4 ～ 6名のスタートとなりそう
です。
　引き続き会員候補者がおりましたら、ご連絡を
いただければ、と思っております。
　やはりローターアクトクラブの一番大きな問題は、
会員数が少なすぎることだと思います。
　会員増強がこのコロナ禍の中2年くらいは非常に
厳しい状況でしたが、入会した会員が辞めずに継続
するのも、なかなか容易なことではない、と思い
ました。
　会員が入ったといっても安心していられない状況
だと思いますので、できることは協力しながら、
会長・幹事を始めとする皆様のご指導ご鞭撻を賜り
ながら今後も提唱クラブとしてアクトを注視して
いきたいと思っております。
　ご清聴ありがとうございました。

　落合孝夫 親睦・出席委員長
　今年度、親睦・出席委員長を
仰せつかりました、落合です。
一年間よろしくお願いいたしま
す。
　委員会メンバーは10名でのス
タートとなりますが、10名中8名
がコロナ禍で入会されたメンバー

です。約2年半コロナ禍対応で、1年を通しての通常
のロータリー活動を忘れかけておりますが、原点
回帰、親睦とはなんぞや、1年間親睦を楽しもうを
テーマに委員会活動を行っていきたいと思います。
1年間の活動としては、
　　７月　先ほどご案内いたしました、納涼例会
　　　　　の企画運営
　１０月　親睦旅行　企画運営
　１２月　忘年例会　企画運営
　　２月　新年会　　企画運営
　　６月　会長幹事慰労会　企画運営

「クラブアッセンブリー」
　　　　　　西山徳芳 会長
　新年度2022-23年度がスタート
しました。
　私、西山徳芳が会長を一年間
務めさせていただくことになり
ました。未熟でありますが、よ
ろしくお願いいたします。
　さて、昨年度のことになりま

すが、規定審議会がRIで開かれまして、いくつかの
事案が可決されロータリーの友6月号に掲載されて
おります。改めてご覧いただくようにお願いいたし
ます。
　今日は、決算報告、表彰、お祝い、新入会員2名
を迎えてのメニューも盛りだくさんの例会になり
ますがご協力お願いいたします。
　行事の方は、早くも7月23日は三条RACの創立
50周年記念式典になりますし、また9月21日は直接
訪問として髙橋カバナーをお迎えしての公式訪問に
なります。
　さらに地区ロータリー財団から社会奉仕事業と
してエラールピアノの復元の事業を後押しするため
の補助金をいただきました。復元の価値と啓蒙して
市民から浄財を集める講演会をお手伝いしていきた
いと思います。
　今日は一回目の例会ですからクラブアッセンブ
リーになります。委員会を基本として組み立てられ
ていくわけですが、いくつかの委員会から話して
いただきたいと思います。
　最後に残念なお知らせがあります。クラブで活躍
されてきたベテラン会員と中堅会員、2名が6月末
で退会されたことを報告させていただきます。ベテ
ラン会員の方は、数年前から辞めることを歴代会長
に希望されており、前年度も留意していただくべく
説得しましたが、強い希望で退会されることになり
ました。中堅会員の方は、社業の都合でいつかは
再入会したいとのことで退会されましたことをお伝
えします。

　 船越良則 職業奉仕委員長
　職業奉仕委員長を務めさせて頂
きます船越です。よろしくお願い
します。
　委員会のメンバーは中林順一
さんと高橋司さんです。3人で
協力して頑張りたいと思います。

　まずは、地区研修・協議会をYouTubeで見させて
頂いたので、地区の職業奉仕の基本方針をお伝え
します。基本方針は二つでした。
一つ目は「職業奉仕」に関する理解を深める支援を
する
二つ目は職業奉仕委員長が実践する卓話、フォーラ
ム、その他を支援する
という二つです。
　今年の地区の方針をお聞きしまして、まずはロー
タリークラブの職業奉仕とは何かという事を理解
することが大事だと言っています。ロータリー歴の
短い私には何をすればよいか具体的には見つかって
いないのですが、会長、幹事、理事会メンバーの方
などいろいろな方の意見を聞きつつ、ベテラン会員
の方から、新入会員の方まで今一度会員の皆様と
職業奉仕とは何かという事を皆様と理解することに
努めていきたいと思います。
　このことを踏まえながら、今年度の活動としては、
まずは職場例会です。年明けの1月に新しい三条
市立図書館まちやまに行きたいと思っています。
　こちらは西山会長がこれこそ職業奉仕という活動
をされたところで、引っ越し用の段ボールをご寄付
されました。その三条市の新しいシンボルを皆さん
で見学に行きましょう。
　また、それとは別に親睦委員会とも被るかもしれ
ませんが、会員の皆様の職業を理解し、会員それぞ
れが皆様の職業手腕を発揮できる場面を会員どうし
で考え、そしてロータリークラブは職業人の集まり
なんだという一番大事で基本の考え方を語り伝える
ために何かできるか考えたいと思います。
　皆様ご協力よろしくお願いいたします。

　　安達俊明 社会奉仕委員長
　皆さんこんにちは。
　入会から3年目で社会奉仕委員
長という大役を仰せつかりました
安達です。
　スピード出世なのでしょうか？
　西山会長のクラブ目標にも
「ウィズコロナの中、社会奉仕活

動に参加しよう」と明確に表現されています。
　私も気を引き締めて1年間務めさせて頂こうと
思っておりますので、会員の皆様のご協力の程、
よろしくお願いいたします。
　さて、今年度の社会奉仕委員会の事業項目を発表
させて頂きます。
１．ここ数年よく見聞きするようになりました

　以上をメインに活動していきますが、その他、
通常例会での親睦の役割をメンバーと改めて共有
し、1年を通してスムーズに例会が運営できるお手
伝いが出来ればと思っております。
　この2年間、ロータリーとは何か、親睦とは何かが、
ほぼ伝えられず、何となく伝わっている情報だけで、
過ごしてきたように思います。コロナ禍が完全に
終息することはないと思いますが、俗言うウィズ
コロナで、親睦活動が出来るように、先輩方との
交流、情報交換の場も設えたいと思います。
　また、若いメンバーが増えてきおります、コロナ
禍対応もしなくてはなりません。三条RCの伝統の
中に新人らしさを交えて活動が出来るように、少し
ずつ変化を加えて行けたらと考えています。

ロータリー米山記念奨学会より
「米山功労者感謝状」の授与

「第17回 米山功労者メジャードナー感謝状」
　小越憲泰 会員

「第６回 米山功労者マルチプル感謝状」
　荻根澤隆雄 会員

「第５回 米山功労者マルチプル感謝状」
　石橋育於 会員
　山田富義 会員

「第２回 米山功労者マルチプル感謝状」
　若槻八十彦 会員

2021-22年度会計 渡辺良一会員より、収支決算報告



会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　今日は私の年度の第一例会に多くの会
員から出席いただき感謝しております。
　前年度、荻根澤会員増強委員長から
本年度引継で新入会員2名を上げていただ
き、本日より会員として参加していただ
いております。後ほど紹介をしていただ
きますが、どうぞ楽しいクラブライフを
お過ごしください。

ビールの話2回目
　先回のビールの話の続きをさせていただきます。
　ビールを作るにはお茶碗、山盛り一杯の砂糖と麦芽水あめ
を煮る。その時に大切なものを入れます。それは、ビールに
欠かせないものでホップです。苦みと香りのもとです。乾燥
したホップを入れます。中にはニガヨモギや他の香草、かん
きつ類を加えて作るクラフトビールもあります。
　一方、1516年にドイツのバイエル公ヴィルヘルム4世が制
定した法律で、ビール純粋令と言うのがあります。これは、
ビールは必ず、麦芽・ホップ・水・酵母だけで作る。今でも
生きている食品の法律です。日本や米国ではお米の水あめが
添加される。これが入るとキレ味がよくなる分、深み、重さ
はなくなる。ビールを注ぐ時に濃いところをどうぞと言いま

すが、瓶を持って残り少なくなったとき、手作りと
かクラフトビールの一部でも沈殿物が白く数mm
あってコップに注ぐと白濁します。これは酵母で
今のビールでは高性能のフィルターで濾し取り、
残渣が沈まないように濾過しているので実際には
澱はありません。しかし、私が作ったものはサイ
フォンで上澄みをとるので最後になると3cmも澱が
あるものもできる。美味いかまずいかは想像して
ください。自慢の手前ビールを飲み続けていると
飲む前に瓶を静かに回して澱を混ぜてからいただく
とビールと言うより、どぶろくに近い風味になり
ます。また、残した澱を糠床や揚げ物にするときに
使うとおいしくなります。
　今晩は澱のあるクラフトビールで楽しんでみるの
も面白いと思います。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎本日、2022-23年度の地区テーマバッジをお配り
いたしました。
　公式訪問、地区大会等でご着用ください。なお、
予備がございませんので大切に保管してください。
◎国際ロータリー日本事務局より
　「7月ロータリーレートのご案内」
　7月1日より　1ドル＝136円
◎髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 7月号発行のお知らせ」
◎三条北RCより
　「2021-22年度 第4分区IM報告書送付のご案内」
　報告書は受付にございます。ご自由にご覧くだ
さい。
◎五泉RCより
　「解散のご連絡」
　2022年6月30日をもって解散（RI脱会）しました。
◎柏崎中央RCより
　「創立20周年記念式典ご出席の御礼」

◎髙橋ガバナー事務所より
　「インターアクト年次大会のご案内」
　　　日　時　7月16日（土）※ZOOMにて開催
◎地区ロータリー財団委員会より
　「地区補助金オリエンテーションのご案内」
　　　日　時　7月23日（土）13：30～15：30
　　　会　場　万代シルバーホテル
◎地区事務所より
　「米山年度 第1回ガバナースタッフ会議のご案内」
　　　日　時　7月26日（火）18：30～
　　　会　場　三条ロイヤルホテル
◎地区事務所より
　「会員増強セミナーのご案内」
　　　日　時　7月30日（土）12：00～16：00
　　　会　場　ホテルオークラ新潟
◎髙橋ガバナー事務所より
　「地区大会記念ゴルフ大会のご案内」
　　　日　時　9月27日（火）登録受付 6：30～
　　　場　所　紫雲ゴルフ倶楽部

ニコニコBOX
中條克俊さん
　三条ロータリークラブの皆様へ
　この度三条ロータリークラブを退会させて頂くに
あたりすべての皆様にご挨拶できなかった事、
心苦しく心よりお詫び申し上げます。
　在籍中の貴重な経験と皆様から頂いたご厚情を
胸に引き続きこの三条で社業に向き合い努力して
まいります。
　大変お世話になりありがとうございました。皆様
のご健勝をご祈念申し上げます。
西山徳芳会長
　芙蓉の花も開き、いよいよ夏です。一年会長を務
めさせていただきます。よろしくお願いします。
小出子恵出さん
　西山丸の船出を祝して。
梨本次郎さん
　本年度 第一回目の例会となります。
一年間宜しくお願いします。
　重山さん、嘉瀬さん入会おめでとうございます。
重山直明さん
　本日より参加させていただきます。宜しくお願い
致します。

五十嵐博宣さん
　歸山年度においては、お世話になりました。あり
がとうございました。
　新会長、幹事、SAA、よろしくお願いします。
安達俊明さん
　これから1年間、社会奉仕委員長を仰せつかり
ました。よろしくお願いします。
丸山行彦さん
　西山新会長、梨本新幹事、一年間ご指導お願い
します。
　8クラブ有志ゴルフ大会が無事終りました。参加
いただいた皆様、ありがとうございます。
吉井直樹さん
　暑い夏の始まりのようですが、元気にいましょう。
　西山さん、1年間宜しくお願いします。
渡辺良一さん
　西山年度のスタート。会長、梨本幹事、石黒SAA
はじめ役員のみなさま、一年間よろしくお願い
致します。
野崎喜一郎さん
　来週、知床観光に行って来ます。クルージングに
なります。無事に帰ってこれると思います。
菊池　渉さん
　新年度に期待しています。
小越憲泰さん
　今日から西山・梨本丸のスタート。がんばって下
さい。
柳取崇之さん
　新年度スタート祈念して。
野水靖之さん
　西山新年度のスタート！！宜しくお願い致します。
寒河江勝俊さん
　新年度もよろしくお願い致します。
若槻八十彦さん
　今日から新年度が始まります。よろしくお願い
します。
小林卓哉さん
　本日もよろしくお願い致します。
落合孝夫さん
　新年度スタート。1年間よろしくお願い致し
ます。
荻根澤隆雄さん
　西山船団の出発。良き航海となります様に！！
松永一義さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
石黒良行さん、　 石倉政雄さん、　 相場弘介さん
　嘉瀬一洋さん、重山直明さんの入会を心より歓迎
いたします。

歸山　肇さん、　 船越良則さん、　 近藤雄介さん、
高橋　司さん、　 金子俊郎さん、　 関川　博さん、
明田川賢一さん、 佐野勝榮さん、　 松平隆行さん、
五十嵐晋三さん、 長谷川徹さん、　 斎藤真澄さん、
斎藤弘文さん、　 山田富義さん、　 石橋育於さん、
丸山鉄兵さん、　 衛藤泰男さん
　西山会長、梨本幹事、石黒SAAの船出をお祝い
いたします。
　一年間よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　7 月 6 日 分　￥    52,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥    52,000
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「SDGｓ」について理解し何が出来るか。
　この会場の「さんしん」様が熱心に活動されて
いますので、卓話をお願いしようと思っており
ます。
２．先ほど会長からも話がありましたし、昨日の
新潟日報にも載っていました「エラールピアノ」
復元プロジェクトへ助成協力し、来年春の修復
後は市民への音楽鑑賞等の一助となればと思っ
ております。
３．今年の3月に卓話を頂きました新潟県フード
バンク連絡協議会「子ども応援」への協力。
４．今年4月にローターアクトクラブへの協力事
業で須頃公園周辺の清掃活動に参加した時、当
クラブで建設しました「坐忘亭」も維持管理が
必要な状況になってきており、建設を担当され
た当クラブの杉山さんと相談し、何が出来るか
会長とも相談しようと思っております。
　これから申し上げます、5・6・7番の事業は、
これまでの事業を継続します。
５．長久の家もちつき大会への協力
６．いからしの里へサンタクロース派遣
７．トリムの森での草刈り活動
以上となります。
　これからの1年間、皆様のご協力を改めてよろし
くお願いいたします。

　小林卓哉 青少年奉仕委員長
　今年度、青少年奉仕・ローター
アクト並びにライラ委員会委員長
の小林です。
　メンバーは、副委員長に飯塚
一樹さん、委員が前年度委員長の
相場弘介さん、山田富義さん、
吉井直樹さんの5名です。

早速委員会の目的を読み上げます。
１．ローターアクトクラブの活動を積極的に推進
し、ロータリアンとアクターの親睦と理解を
深める。
２．市内4クラブへアクトについて積極的に発信
し、協力体制を深める。
３．アクターとの交流により、ローターアクトに
親しみ理解を深める。
４．ライラ研修への参加
委員会の事業項目としましては、
１．アクト例会へ、より多くのロータリアンの
参加を促す。
２．広報活動を積極的に行い、会員増強を図る。

３．三条ローターアクトクラブ創立50周年記念
式典の参加、及び出席要請

となっております。
　まずは、７月23日開催の三条ローターアクトクラ
ブ創立50周年記念式典へ当会から18名の出席の表明
をいただきました。本当にありがとうございました。
7月23日に向け、今アクターも頑張っておりますの
で、当日は参加者全員でお祝いしたいと思っており
ます。
　会員数も前年度会長が退会して一時は2名になる
ことが決まっておりましたが、ここでまた2～4名の
入会が決まり会員数4 ～ 6名のスタートとなりそう
です。
　引き続き会員候補者がおりましたら、ご連絡を
いただければ、と思っております。
　やはりローターアクトクラブの一番大きな問題は、
会員数が少なすぎることだと思います。
　会員増強がこのコロナ禍の中2年くらいは非常に
厳しい状況でしたが、入会した会員が辞めずに継続
するのも、なかなか容易なことではない、と思い
ました。
　会員が入ったといっても安心していられない状況
だと思いますので、できることは協力しながら、
会長・幹事を始めとする皆様のご指導ご鞭撻を賜り
ながら今後も提唱クラブとしてアクトを注視して
いきたいと思っております。
　ご清聴ありがとうございました。

　落合孝夫 親睦・出席委員長
　今年度、親睦・出席委員長を
仰せつかりました、落合です。
一年間よろしくお願いいたしま
す。
　委員会メンバーは10名でのス
タートとなりますが、10名中8名
がコロナ禍で入会されたメンバー

です。約2年半コロナ禍対応で、1年を通しての通常
のロータリー活動を忘れかけておりますが、原点
回帰、親睦とはなんぞや、1年間親睦を楽しもうを
テーマに委員会活動を行っていきたいと思います。
1年間の活動としては、
　　７月　先ほどご案内いたしました、納涼例会
　　　　　の企画運営
　１０月　親睦旅行　企画運営
　１２月　忘年例会　企画運営
　　２月　新年会　　企画運営
　　６月　会長幹事慰労会　企画運営

「クラブアッセンブリー」
　　　　　　西山徳芳 会長
　新年度2022-23年度がスタート
しました。
　私、西山徳芳が会長を一年間
務めさせていただくことになり
ました。未熟でありますが、よ
ろしくお願いいたします。
　さて、昨年度のことになりま

すが、規定審議会がRIで開かれまして、いくつかの
事案が可決されロータリーの友6月号に掲載されて
おります。改めてご覧いただくようにお願いいたし
ます。
　今日は、決算報告、表彰、お祝い、新入会員2名
を迎えてのメニューも盛りだくさんの例会になり
ますがご協力お願いいたします。
　行事の方は、早くも7月23日は三条RACの創立
50周年記念式典になりますし、また9月21日は直接
訪問として髙橋カバナーをお迎えしての公式訪問に
なります。
　さらに地区ロータリー財団から社会奉仕事業と
してエラールピアノの復元の事業を後押しするため
の補助金をいただきました。復元の価値と啓蒙して
市民から浄財を集める講演会をお手伝いしていきた
いと思います。
　今日は一回目の例会ですからクラブアッセンブ
リーになります。委員会を基本として組み立てられ
ていくわけですが、いくつかの委員会から話して
いただきたいと思います。
　最後に残念なお知らせがあります。クラブで活躍
されてきたベテラン会員と中堅会員、2名が6月末
で退会されたことを報告させていただきます。ベテ
ラン会員の方は、数年前から辞めることを歴代会長
に希望されており、前年度も留意していただくべく
説得しましたが、強い希望で退会されることになり
ました。中堅会員の方は、社業の都合でいつかは
再入会したいとのことで退会されましたことをお伝
えします。

　 船越良則 職業奉仕委員長
　職業奉仕委員長を務めさせて頂
きます船越です。よろしくお願い
します。
　委員会のメンバーは中林順一
さんと高橋司さんです。3人で
協力して頑張りたいと思います。

　まずは、地区研修・協議会をYouTubeで見させて
頂いたので、地区の職業奉仕の基本方針をお伝え
します。基本方針は二つでした。
一つ目は「職業奉仕」に関する理解を深める支援を
する
二つ目は職業奉仕委員長が実践する卓話、フォーラ
ム、その他を支援する
という二つです。
　今年の地区の方針をお聞きしまして、まずはロー
タリークラブの職業奉仕とは何かという事を理解
することが大事だと言っています。ロータリー歴の
短い私には何をすればよいか具体的には見つかって
いないのですが、会長、幹事、理事会メンバーの方
などいろいろな方の意見を聞きつつ、ベテラン会員
の方から、新入会員の方まで今一度会員の皆様と
職業奉仕とは何かという事を皆様と理解することに
努めていきたいと思います。
　このことを踏まえながら、今年度の活動としては、
まずは職場例会です。年明けの1月に新しい三条
市立図書館まちやまに行きたいと思っています。
　こちらは西山会長がこれこそ職業奉仕という活動
をされたところで、引っ越し用の段ボールをご寄付
されました。その三条市の新しいシンボルを皆さん
で見学に行きましょう。
　また、それとは別に親睦委員会とも被るかもしれ
ませんが、会員の皆様の職業を理解し、会員それぞ
れが皆様の職業手腕を発揮できる場面を会員どうし
で考え、そしてロータリークラブは職業人の集まり
なんだという一番大事で基本の考え方を語り伝える
ために何かできるか考えたいと思います。
　皆様ご協力よろしくお願いいたします。

　　安達俊明 社会奉仕委員長
　皆さんこんにちは。
　入会から3年目で社会奉仕委員
長という大役を仰せつかりました
安達です。
　スピード出世なのでしょうか？
　西山会長のクラブ目標にも
「ウィズコロナの中、社会奉仕活

動に参加しよう」と明確に表現されています。
　私も気を引き締めて1年間務めさせて頂こうと
思っておりますので、会員の皆様のご協力の程、
よろしくお願いいたします。
　さて、今年度の社会奉仕委員会の事業項目を発表
させて頂きます。
１．ここ数年よく見聞きするようになりました

　以上をメインに活動していきますが、その他、
通常例会での親睦の役割をメンバーと改めて共有
し、1年を通してスムーズに例会が運営できるお手
伝いが出来ればと思っております。
　この2年間、ロータリーとは何か、親睦とは何かが、
ほぼ伝えられず、何となく伝わっている情報だけで、
過ごしてきたように思います。コロナ禍が完全に
終息することはないと思いますが、俗言うウィズ
コロナで、親睦活動が出来るように、先輩方との
交流、情報交換の場も設えたいと思います。
　また、若いメンバーが増えてきおります、コロナ
禍対応もしなくてはなりません。三条RCの伝統の
中に新人らしさを交えて活動が出来るように、少し
ずつ変化を加えて行けたらと考えています。

「第41回  ８クラブ有志ゴルフ大会報告」
ゴルフ同好会　丸山行彦 会長

三条 RC がホストクラブを務めた「第 41回８クラブ有志ゴルフ大会」が
6月25日に大新潟カントリークラブ三条コースで開催されました。
市内ロータリークラブ、ライオンズクラブ合わせて 58 名の申込者が当日
全員欠けることなく参加され、好天の中プレーを楽しみました。
表彰式も盛り上がり、幹事役の皆様の努力により三条 RC らしい大会が
出来ました。
当クラブでは、渡部宏さんが準優勝されました。



会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　今日は私の年度の第一例会に多くの会
員から出席いただき感謝しております。
　前年度、荻根澤会員増強委員長から
本年度引継で新入会員2名を上げていただ
き、本日より会員として参加していただ
いております。後ほど紹介をしていただ
きますが、どうぞ楽しいクラブライフを
お過ごしください。

ビールの話2回目
　先回のビールの話の続きをさせていただきます。
　ビールを作るにはお茶碗、山盛り一杯の砂糖と麦芽水あめ
を煮る。その時に大切なものを入れます。それは、ビールに
欠かせないものでホップです。苦みと香りのもとです。乾燥
したホップを入れます。中にはニガヨモギや他の香草、かん
きつ類を加えて作るクラフトビールもあります。
　一方、1516年にドイツのバイエル公ヴィルヘルム4世が制
定した法律で、ビール純粋令と言うのがあります。これは、
ビールは必ず、麦芽・ホップ・水・酵母だけで作る。今でも
生きている食品の法律です。日本や米国ではお米の水あめが
添加される。これが入るとキレ味がよくなる分、深み、重さ
はなくなる。ビールを注ぐ時に濃いところをどうぞと言いま

すが、瓶を持って残り少なくなったとき、手作りと
かクラフトビールの一部でも沈殿物が白く数mm
あってコップに注ぐと白濁します。これは酵母で
今のビールでは高性能のフィルターで濾し取り、
残渣が沈まないように濾過しているので実際には
澱はありません。しかし、私が作ったものはサイ
フォンで上澄みをとるので最後になると3cmも澱が
あるものもできる。美味いかまずいかは想像して
ください。自慢の手前ビールを飲み続けていると
飲む前に瓶を静かに回して澱を混ぜてからいただく
とビールと言うより、どぶろくに近い風味になり
ます。また、残した澱を糠床や揚げ物にするときに
使うとおいしくなります。
　今晩は澱のあるクラフトビールで楽しんでみるの
も面白いと思います。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎本日、2022-23年度の地区テーマバッジをお配り
いたしました。
　公式訪問、地区大会等でご着用ください。なお、
予備がございませんので大切に保管してください。
◎国際ロータリー日本事務局より
　「7月ロータリーレートのご案内」
　7月1日より　1ドル＝136円
◎髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 7月号発行のお知らせ」
◎三条北RCより
　「2021-22年度 第4分区IM報告書送付のご案内」
　報告書は受付にございます。ご自由にご覧くだ
さい。
◎五泉RCより
　「解散のご連絡」
　2022年6月30日をもって解散（RI脱会）しました。
◎柏崎中央RCより
　「創立20周年記念式典ご出席の御礼」

◎髙橋ガバナー事務所より
　「インターアクト年次大会のご案内」
　　　日　時　7月16日（土）※ZOOMにて開催
◎地区ロータリー財団委員会より
　「地区補助金オリエンテーションのご案内」
　　　日　時　7月23日（土）13：30～15：30
　　　会　場　万代シルバーホテル
◎地区事務所より
　「米山年度 第1回ガバナースタッフ会議のご案内」
　　　日　時　7月26日（火）18：30～
　　　会　場　三条ロイヤルホテル
◎地区事務所より
　「会員増強セミナーのご案内」
　　　日　時　7月30日（土）12：00～16：00
　　　会　場　ホテルオークラ新潟
◎髙橋ガバナー事務所より
　「地区大会記念ゴルフ大会のご案内」
　　　日　時　9月27日（火）登録受付 6：30～
　　　場　所　紫雲ゴルフ倶楽部

ニコニコBOX
中條克俊さん
　三条ロータリークラブの皆様へ
　この度三条ロータリークラブを退会させて頂くに
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心苦しく心よりお詫び申し上げます。
　在籍中の貴重な経験と皆様から頂いたご厚情を
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のご健勝をご祈念申し上げます。
西山徳芳会長
　芙蓉の花も開き、いよいよ夏です。一年会長を務
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なります。無事に帰ってこれると思います。
菊池　渉さん
　新年度に期待しています。
小越憲泰さん
　今日から西山・梨本丸のスタート。がんばって下
さい。
柳取崇之さん
　新年度スタート祈念して。
野水靖之さん
　西山新年度のスタート！！宜しくお願い致します。
寒河江勝俊さん
　新年度もよろしくお願い致します。
若槻八十彦さん
　今日から新年度が始まります。よろしくお願い
します。
小林卓哉さん
　本日もよろしくお願い致します。
落合孝夫さん
　新年度スタート。1年間よろしくお願い致し
ます。
荻根澤隆雄さん
　西山船団の出発。良き航海となります様に！！
松永一義さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
石黒良行さん、　 石倉政雄さん、　 相場弘介さん
　嘉瀬一洋さん、重山直明さんの入会を心より歓迎
いたします。

歸山　肇さん、　 船越良則さん、　 近藤雄介さん、
高橋　司さん、　 金子俊郎さん、　 関川　博さん、
明田川賢一さん、 佐野勝榮さん、　 松平隆行さん、
五十嵐晋三さん、 長谷川徹さん、　 斎藤真澄さん、
斎藤弘文さん、　 山田富義さん、　 石橋育於さん、
丸山鉄兵さん、　 衛藤泰男さん
　西山会長、梨本幹事、石黒SAAの船出をお祝い
いたします。
　一年間よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　7 月 6 日 分　￥    52,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥    52,000
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「SDGｓ」について理解し何が出来るか。
　この会場の「さんしん」様が熱心に活動されて
いますので、卓話をお願いしようと思っており
ます。
２．先ほど会長からも話がありましたし、昨日の
新潟日報にも載っていました「エラールピアノ」
復元プロジェクトへ助成協力し、来年春の修復
後は市民への音楽鑑賞等の一助となればと思っ
ております。
３．今年の3月に卓話を頂きました新潟県フード
バンク連絡協議会「子ども応援」への協力。
４．今年4月にローターアクトクラブへの協力事
業で須頃公園周辺の清掃活動に参加した時、当
クラブで建設しました「坐忘亭」も維持管理が
必要な状況になってきており、建設を担当され
た当クラブの杉山さんと相談し、何が出来るか
会長とも相談しようと思っております。
　これから申し上げます、5・6・7番の事業は、
これまでの事業を継続します。
５．長久の家もちつき大会への協力
６．いからしの里へサンタクロース派遣
７．トリムの森での草刈り活動
以上となります。
　これからの1年間、皆様のご協力を改めてよろし
くお願いいたします。

　小林卓哉 青少年奉仕委員長
　今年度、青少年奉仕・ローター
アクト並びにライラ委員会委員長
の小林です。
　メンバーは、副委員長に飯塚
一樹さん、委員が前年度委員長の
相場弘介さん、山田富義さん、
吉井直樹さんの5名です。

早速委員会の目的を読み上げます。
１．ローターアクトクラブの活動を積極的に推進
し、ロータリアンとアクターの親睦と理解を
深める。
２．市内4クラブへアクトについて積極的に発信
し、協力体制を深める。
３．アクターとの交流により、ローターアクトに
親しみ理解を深める。
４．ライラ研修への参加
委員会の事業項目としましては、
１．アクト例会へ、より多くのロータリアンの
参加を促す。
２．広報活動を積極的に行い、会員増強を図る。

３．三条ローターアクトクラブ創立50周年記念
式典の参加、及び出席要請

となっております。
　まずは、７月23日開催の三条ローターアクトクラ
ブ創立50周年記念式典へ当会から18名の出席の表明
をいただきました。本当にありがとうございました。
7月23日に向け、今アクターも頑張っておりますの
で、当日は参加者全員でお祝いしたいと思っており
ます。
　会員数も前年度会長が退会して一時は2名になる
ことが決まっておりましたが、ここでまた2～4名の
入会が決まり会員数4 ～ 6名のスタートとなりそう
です。
　引き続き会員候補者がおりましたら、ご連絡を
いただければ、と思っております。
　やはりローターアクトクラブの一番大きな問題は、
会員数が少なすぎることだと思います。
　会員増強がこのコロナ禍の中2年くらいは非常に
厳しい状況でしたが、入会した会員が辞めずに継続
するのも、なかなか容易なことではない、と思い
ました。
　会員が入ったといっても安心していられない状況
だと思いますので、できることは協力しながら、
会長・幹事を始めとする皆様のご指導ご鞭撻を賜り
ながら今後も提唱クラブとしてアクトを注視して
いきたいと思っております。
　ご清聴ありがとうございました。

　落合孝夫 親睦・出席委員長
　今年度、親睦・出席委員長を
仰せつかりました、落合です。
一年間よろしくお願いいたしま
す。
　委員会メンバーは10名でのス
タートとなりますが、10名中8名
がコロナ禍で入会されたメンバー

です。約2年半コロナ禍対応で、1年を通しての通常
のロータリー活動を忘れかけておりますが、原点
回帰、親睦とはなんぞや、1年間親睦を楽しもうを
テーマに委員会活動を行っていきたいと思います。
1年間の活動としては、
　　７月　先ほどご案内いたしました、納涼例会
　　　　　の企画運営
　１０月　親睦旅行　企画運営
　１２月　忘年例会　企画運営
　　２月　新年会　　企画運営
　　６月　会長幹事慰労会　企画運営

「クラブアッセンブリー」
　　　　　　西山徳芳 会長
　新年度2022-23年度がスタート
しました。
　私、西山徳芳が会長を一年間
務めさせていただくことになり
ました。未熟でありますが、よ
ろしくお願いいたします。
　さて、昨年度のことになりま

すが、規定審議会がRIで開かれまして、いくつかの
事案が可決されロータリーの友6月号に掲載されて
おります。改めてご覧いただくようにお願いいたし
ます。
　今日は、決算報告、表彰、お祝い、新入会員2名
を迎えてのメニューも盛りだくさんの例会になり
ますがご協力お願いいたします。
　行事の方は、早くも7月23日は三条RACの創立
50周年記念式典になりますし、また9月21日は直接
訪問として髙橋カバナーをお迎えしての公式訪問に
なります。
　さらに地区ロータリー財団から社会奉仕事業と
してエラールピアノの復元の事業を後押しするため
の補助金をいただきました。復元の価値と啓蒙して
市民から浄財を集める講演会をお手伝いしていきた
いと思います。
　今日は一回目の例会ですからクラブアッセンブ
リーになります。委員会を基本として組み立てられ
ていくわけですが、いくつかの委員会から話して
いただきたいと思います。
　最後に残念なお知らせがあります。クラブで活躍
されてきたベテラン会員と中堅会員、2名が6月末
で退会されたことを報告させていただきます。ベテ
ラン会員の方は、数年前から辞めることを歴代会長
に希望されており、前年度も留意していただくべく
説得しましたが、強い希望で退会されることになり
ました。中堅会員の方は、社業の都合でいつかは
再入会したいとのことで退会されましたことをお伝
えします。

　 船越良則 職業奉仕委員長
　職業奉仕委員長を務めさせて頂
きます船越です。よろしくお願い
します。
　委員会のメンバーは中林順一
さんと高橋司さんです。3人で
協力して頑張りたいと思います。

　まずは、地区研修・協議会をYouTubeで見させて
頂いたので、地区の職業奉仕の基本方針をお伝え
します。基本方針は二つでした。
一つ目は「職業奉仕」に関する理解を深める支援を
する
二つ目は職業奉仕委員長が実践する卓話、フォーラ
ム、その他を支援する
という二つです。
　今年の地区の方針をお聞きしまして、まずはロー
タリークラブの職業奉仕とは何かという事を理解
することが大事だと言っています。ロータリー歴の
短い私には何をすればよいか具体的には見つかって
いないのですが、会長、幹事、理事会メンバーの方
などいろいろな方の意見を聞きつつ、ベテラン会員
の方から、新入会員の方まで今一度会員の皆様と
職業奉仕とは何かという事を皆様と理解することに
努めていきたいと思います。
　このことを踏まえながら、今年度の活動としては、
まずは職場例会です。年明けの1月に新しい三条
市立図書館まちやまに行きたいと思っています。
　こちらは西山会長がこれこそ職業奉仕という活動
をされたところで、引っ越し用の段ボールをご寄付
されました。その三条市の新しいシンボルを皆さん
で見学に行きましょう。
　また、それとは別に親睦委員会とも被るかもしれ
ませんが、会員の皆様の職業を理解し、会員それぞ
れが皆様の職業手腕を発揮できる場面を会員どうし
で考え、そしてロータリークラブは職業人の集まり
なんだという一番大事で基本の考え方を語り伝える
ために何かできるか考えたいと思います。
　皆様ご協力よろしくお願いいたします。

　　安達俊明 社会奉仕委員長
　皆さんこんにちは。
　入会から3年目で社会奉仕委員
長という大役を仰せつかりました
安達です。
　スピード出世なのでしょうか？
　西山会長のクラブ目標にも
「ウィズコロナの中、社会奉仕活

動に参加しよう」と明確に表現されています。
　私も気を引き締めて1年間務めさせて頂こうと
思っておりますので、会員の皆様のご協力の程、
よろしくお願いいたします。
　さて、今年度の社会奉仕委員会の事業項目を発表
させて頂きます。
１．ここ数年よく見聞きするようになりました

　以上をメインに活動していきますが、その他、
通常例会での親睦の役割をメンバーと改めて共有
し、1年を通してスムーズに例会が運営できるお手
伝いが出来ればと思っております。
　この2年間、ロータリーとは何か、親睦とは何かが、
ほぼ伝えられず、何となく伝わっている情報だけで、
過ごしてきたように思います。コロナ禍が完全に
終息することはないと思いますが、俗言うウィズ
コロナで、親睦活動が出来るように、先輩方との
交流、情報交換の場も設えたいと思います。
　また、若いメンバーが増えてきおります、コロナ
禍対応もしなくてはなりません。三条RCの伝統の
中に新人らしさを交えて活動が出来るように、少し
ずつ変化を加えて行けたらと考えています。

　



会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　今日は私の年度の第一例会に多くの会
員から出席いただき感謝しております。
　前年度、荻根澤会員増強委員長から
本年度引継で新入会員2名を上げていただ
き、本日より会員として参加していただ
いております。後ほど紹介をしていただ
きますが、どうぞ楽しいクラブライフを
お過ごしください。

ビールの話2回目
　先回のビールの話の続きをさせていただきます。
　ビールを作るにはお茶碗、山盛り一杯の砂糖と麦芽水あめ
を煮る。その時に大切なものを入れます。それは、ビールに
欠かせないものでホップです。苦みと香りのもとです。乾燥
したホップを入れます。中にはニガヨモギや他の香草、かん
きつ類を加えて作るクラフトビールもあります。
　一方、1516年にドイツのバイエル公ヴィルヘルム4世が制
定した法律で、ビール純粋令と言うのがあります。これは、
ビールは必ず、麦芽・ホップ・水・酵母だけで作る。今でも
生きている食品の法律です。日本や米国ではお米の水あめが
添加される。これが入るとキレ味がよくなる分、深み、重さ
はなくなる。ビールを注ぐ時に濃いところをどうぞと言いま

すが、瓶を持って残り少なくなったとき、手作りと
かクラフトビールの一部でも沈殿物が白く数mm
あってコップに注ぐと白濁します。これは酵母で
今のビールでは高性能のフィルターで濾し取り、
残渣が沈まないように濾過しているので実際には
澱はありません。しかし、私が作ったものはサイ
フォンで上澄みをとるので最後になると3cmも澱が
あるものもできる。美味いかまずいかは想像して
ください。自慢の手前ビールを飲み続けていると
飲む前に瓶を静かに回して澱を混ぜてからいただく
とビールと言うより、どぶろくに近い風味になり
ます。また、残した澱を糠床や揚げ物にするときに
使うとおいしくなります。
　今晩は澱のあるクラフトビールで楽しんでみるの
も面白いと思います。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎本日、2022-23年度の地区テーマバッジをお配り
いたしました。
　公式訪問、地区大会等でご着用ください。なお、
予備がございませんので大切に保管してください。
◎国際ロータリー日本事務局より
　「7月ロータリーレートのご案内」
　7月1日より　1ドル＝136円
◎髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 7月号発行のお知らせ」
◎三条北RCより
　「2021-22年度 第4分区IM報告書送付のご案内」
　報告書は受付にございます。ご自由にご覧くだ
さい。
◎五泉RCより
　「解散のご連絡」
　2022年6月30日をもって解散（RI脱会）しました。
◎柏崎中央RCより
　「創立20周年記念式典ご出席の御礼」

◎髙橋ガバナー事務所より
　「インターアクト年次大会のご案内」
　　　日　時　7月16日（土）※ZOOMにて開催
◎地区ロータリー財団委員会より
　「地区補助金オリエンテーションのご案内」
　　　日　時　7月23日（土）13：30～15：30
　　　会　場　万代シルバーホテル
◎地区事務所より
　「米山年度 第1回ガバナースタッフ会議のご案内」
　　　日　時　7月26日（火）18：30～
　　　会　場　三条ロイヤルホテル
◎地区事務所より
　「会員増強セミナーのご案内」
　　　日　時　7月30日（土）12：00～16：00
　　　会　場　ホテルオークラ新潟
◎髙橋ガバナー事務所より
　「地区大会記念ゴルフ大会のご案内」
　　　日　時　9月27日（火）登録受付 6：30～
　　　場　所　紫雲ゴルフ倶楽部

ニコニコBOX
中條克俊さん
　三条ロータリークラブの皆様へ
　この度三条ロータリークラブを退会させて頂くに
あたりすべての皆様にご挨拶できなかった事、
心苦しく心よりお詫び申し上げます。
　在籍中の貴重な経験と皆様から頂いたご厚情を
胸に引き続きこの三条で社業に向き合い努力して
まいります。
　大変お世話になりありがとうございました。皆様
のご健勝をご祈念申し上げます。
西山徳芳会長
　芙蓉の花も開き、いよいよ夏です。一年会長を務
めさせていただきます。よろしくお願いします。
小出子恵出さん
　西山丸の船出を祝して。
梨本次郎さん
　本年度 第一回目の例会となります。
一年間宜しくお願いします。
　重山さん、嘉瀬さん入会おめでとうございます。
重山直明さん
　本日より参加させていただきます。宜しくお願い
致します。

五十嵐博宣さん
　歸山年度においては、お世話になりました。あり
がとうございました。
　新会長、幹事、SAA、よろしくお願いします。
安達俊明さん
　これから1年間、社会奉仕委員長を仰せつかり
ました。よろしくお願いします。
丸山行彦さん
　西山新会長、梨本新幹事、一年間ご指導お願い
します。
　8クラブ有志ゴルフ大会が無事終りました。参加
いただいた皆様、ありがとうございます。
吉井直樹さん
　暑い夏の始まりのようですが、元気にいましょう。
　西山さん、1年間宜しくお願いします。
渡辺良一さん
　西山年度のスタート。会長、梨本幹事、石黒SAA
はじめ役員のみなさま、一年間よろしくお願い
致します。
野崎喜一郎さん
　来週、知床観光に行って来ます。クルージングに
なります。無事に帰ってこれると思います。
菊池　渉さん
　新年度に期待しています。
小越憲泰さん
　今日から西山・梨本丸のスタート。がんばって下
さい。
柳取崇之さん
　新年度スタート祈念して。
野水靖之さん
　西山新年度のスタート！！宜しくお願い致します。
寒河江勝俊さん
　新年度もよろしくお願い致します。
若槻八十彦さん
　今日から新年度が始まります。よろしくお願い
します。
小林卓哉さん
　本日もよろしくお願い致します。
落合孝夫さん
　新年度スタート。1年間よろしくお願い致し
ます。
荻根澤隆雄さん
　西山船団の出発。良き航海となります様に！！
松永一義さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
石黒良行さん、　 石倉政雄さん、　 相場弘介さん
　嘉瀬一洋さん、重山直明さんの入会を心より歓迎
いたします。

歸山　肇さん、　 船越良則さん、　 近藤雄介さん、
高橋　司さん、　 金子俊郎さん、　 関川　博さん、
明田川賢一さん、 佐野勝榮さん、　 松平隆行さん、
五十嵐晋三さん、 長谷川徹さん、　 斎藤真澄さん、
斎藤弘文さん、　 山田富義さん、　 石橋育於さん、
丸山鉄兵さん、　 衛藤泰男さん
　西山会長、梨本幹事、石黒SAAの船出をお祝い
いたします。
　一年間よろしくお願いいたします。
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２．先ほど会長からも話がありましたし、昨日の
新潟日報にも載っていました「エラールピアノ」
復元プロジェクトへ助成協力し、来年春の修復
後は市民への音楽鑑賞等の一助となればと思っ
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３．今年の3月に卓話を頂きました新潟県フード
バンク連絡協議会「子ども応援」への協力。
４．今年4月にローターアクトクラブへの協力事
業で須頃公園周辺の清掃活動に参加した時、当
クラブで建設しました「坐忘亭」も維持管理が
必要な状況になってきており、建設を担当され
た当クラブの杉山さんと相談し、何が出来るか
会長とも相談しようと思っております。
　これから申し上げます、5・6・7番の事業は、
これまでの事業を継続します。
５．長久の家もちつき大会への協力
６．いからしの里へサンタクロース派遣
７．トリムの森での草刈り活動
以上となります。
　これからの1年間、皆様のご協力を改めてよろし
くお願いいたします。

　小林卓哉 青少年奉仕委員長
　今年度、青少年奉仕・ローター
アクト並びにライラ委員会委員長
の小林です。
　メンバーは、副委員長に飯塚
一樹さん、委員が前年度委員長の
相場弘介さん、山田富義さん、
吉井直樹さんの5名です。

早速委員会の目的を読み上げます。
１．ローターアクトクラブの活動を積極的に推進
し、ロータリアンとアクターの親睦と理解を
深める。
２．市内4クラブへアクトについて積極的に発信
し、協力体制を深める。
３．アクターとの交流により、ローターアクトに
親しみ理解を深める。
４．ライラ研修への参加
委員会の事業項目としましては、
１．アクト例会へ、より多くのロータリアンの
参加を促す。
２．広報活動を積極的に行い、会員増強を図る。

３．三条ローターアクトクラブ創立50周年記念
式典の参加、及び出席要請

となっております。
　まずは、７月23日開催の三条ローターアクトクラ
ブ創立50周年記念式典へ当会から18名の出席の表明
をいただきました。本当にありがとうございました。
7月23日に向け、今アクターも頑張っておりますの
で、当日は参加者全員でお祝いしたいと思っており
ます。
　会員数も前年度会長が退会して一時は2名になる
ことが決まっておりましたが、ここでまた2～4名の
入会が決まり会員数4 ～ 6名のスタートとなりそう
です。
　引き続き会員候補者がおりましたら、ご連絡を
いただければ、と思っております。
　やはりローターアクトクラブの一番大きな問題は、
会員数が少なすぎることだと思います。
　会員増強がこのコロナ禍の中2年くらいは非常に
厳しい状況でしたが、入会した会員が辞めずに継続
するのも、なかなか容易なことではない、と思い
ました。
　会員が入ったといっても安心していられない状況
だと思いますので、できることは協力しながら、
会長・幹事を始めとする皆様のご指導ご鞭撻を賜り
ながら今後も提唱クラブとしてアクトを注視して
いきたいと思っております。
　ご清聴ありがとうございました。

　落合孝夫 親睦・出席委員長
　今年度、親睦・出席委員長を
仰せつかりました、落合です。
一年間よろしくお願いいたしま
す。
　委員会メンバーは10名でのス
タートとなりますが、10名中8名
がコロナ禍で入会されたメンバー

です。約2年半コロナ禍対応で、1年を通しての通常
のロータリー活動を忘れかけておりますが、原点
回帰、親睦とはなんぞや、1年間親睦を楽しもうを
テーマに委員会活動を行っていきたいと思います。
1年間の活動としては、
　　７月　先ほどご案内いたしました、納涼例会
　　　　　の企画運営
　１０月　親睦旅行　企画運営
　１２月　忘年例会　企画運営
　　２月　新年会　　企画運営
　　６月　会長幹事慰労会　企画運営

「クラブアッセンブリー」
　　　　　　西山徳芳 会長
　新年度2022-23年度がスタート
しました。
　私、西山徳芳が会長を一年間
務めさせていただくことになり
ました。未熟でありますが、よ
ろしくお願いいたします。
　さて、昨年度のことになりま

すが、規定審議会がRIで開かれまして、いくつかの
事案が可決されロータリーの友6月号に掲載されて
おります。改めてご覧いただくようにお願いいたし
ます。
　今日は、決算報告、表彰、お祝い、新入会員2名
を迎えてのメニューも盛りだくさんの例会になり
ますがご協力お願いいたします。
　行事の方は、早くも7月23日は三条RACの創立
50周年記念式典になりますし、また9月21日は直接
訪問として髙橋カバナーをお迎えしての公式訪問に
なります。
　さらに地区ロータリー財団から社会奉仕事業と
してエラールピアノの復元の事業を後押しするため
の補助金をいただきました。復元の価値と啓蒙して
市民から浄財を集める講演会をお手伝いしていきた
いと思います。
　今日は一回目の例会ですからクラブアッセンブ
リーになります。委員会を基本として組み立てられ
ていくわけですが、いくつかの委員会から話して
いただきたいと思います。
　最後に残念なお知らせがあります。クラブで活躍
されてきたベテラン会員と中堅会員、2名が6月末
で退会されたことを報告させていただきます。ベテ
ラン会員の方は、数年前から辞めることを歴代会長
に希望されており、前年度も留意していただくべく
説得しましたが、強い希望で退会されることになり
ました。中堅会員の方は、社業の都合でいつかは
再入会したいとのことで退会されましたことをお伝
えします。

　 船越良則 職業奉仕委員長
　職業奉仕委員長を務めさせて頂
きます船越です。よろしくお願い
します。
　委員会のメンバーは中林順一
さんと高橋司さんです。3人で
協力して頑張りたいと思います。

　まずは、地区研修・協議会をYouTubeで見させて
頂いたので、地区の職業奉仕の基本方針をお伝え
します。基本方針は二つでした。
一つ目は「職業奉仕」に関する理解を深める支援を
する
二つ目は職業奉仕委員長が実践する卓話、フォーラ
ム、その他を支援する
という二つです。
　今年の地区の方針をお聞きしまして、まずはロー
タリークラブの職業奉仕とは何かという事を理解
することが大事だと言っています。ロータリー歴の
短い私には何をすればよいか具体的には見つかって
いないのですが、会長、幹事、理事会メンバーの方
などいろいろな方の意見を聞きつつ、ベテラン会員
の方から、新入会員の方まで今一度会員の皆様と
職業奉仕とは何かという事を皆様と理解することに
努めていきたいと思います。
　このことを踏まえながら、今年度の活動としては、
まずは職場例会です。年明けの1月に新しい三条
市立図書館まちやまに行きたいと思っています。
　こちらは西山会長がこれこそ職業奉仕という活動
をされたところで、引っ越し用の段ボールをご寄付
されました。その三条市の新しいシンボルを皆さん
で見学に行きましょう。
　また、それとは別に親睦委員会とも被るかもしれ
ませんが、会員の皆様の職業を理解し、会員それぞ
れが皆様の職業手腕を発揮できる場面を会員どうし
で考え、そしてロータリークラブは職業人の集まり
なんだという一番大事で基本の考え方を語り伝える
ために何かできるか考えたいと思います。
　皆様ご協力よろしくお願いいたします。

　　安達俊明 社会奉仕委員長
　皆さんこんにちは。
　入会から3年目で社会奉仕委員
長という大役を仰せつかりました
安達です。
　スピード出世なのでしょうか？
　西山会長のクラブ目標にも
「ウィズコロナの中、社会奉仕活

動に参加しよう」と明確に表現されています。
　私も気を引き締めて1年間務めさせて頂こうと
思っておりますので、会員の皆様のご協力の程、
よろしくお願いいたします。
　さて、今年度の社会奉仕委員会の事業項目を発表
させて頂きます。
１．ここ数年よく見聞きするようになりました

　以上をメインに活動していきますが、その他、
通常例会での親睦の役割をメンバーと改めて共有
し、1年を通してスムーズに例会が運営できるお手
伝いが出来ればと思っております。
　この2年間、ロータリーとは何か、親睦とは何かが、
ほぼ伝えられず、何となく伝わっている情報だけで、
過ごしてきたように思います。コロナ禍が完全に
終息することはないと思いますが、俗言うウィズ
コロナで、親睦活動が出来るように、先輩方との
交流、情報交換の場も設えたいと思います。
　また、若いメンバーが増えてきおります、コロナ
禍対応もしなくてはなりません。三条RCの伝統の
中に新人らしさを交えて活動が出来るように、少し
ずつ変化を加えて行けたらと考えています。



会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　今日は私の年度の第一例会に多くの会
員から出席いただき感謝しております。
　前年度、荻根澤会員増強委員長から
本年度引継で新入会員2名を上げていただ
き、本日より会員として参加していただ
いております。後ほど紹介をしていただ
きますが、どうぞ楽しいクラブライフを
お過ごしください。

ビールの話2回目
　先回のビールの話の続きをさせていただきます。
　ビールを作るにはお茶碗、山盛り一杯の砂糖と麦芽水あめ
を煮る。その時に大切なものを入れます。それは、ビールに
欠かせないものでホップです。苦みと香りのもとです。乾燥
したホップを入れます。中にはニガヨモギや他の香草、かん
きつ類を加えて作るクラフトビールもあります。
　一方、1516年にドイツのバイエル公ヴィルヘルム4世が制
定した法律で、ビール純粋令と言うのがあります。これは、
ビールは必ず、麦芽・ホップ・水・酵母だけで作る。今でも
生きている食品の法律です。日本や米国ではお米の水あめが
添加される。これが入るとキレ味がよくなる分、深み、重さ
はなくなる。ビールを注ぐ時に濃いところをどうぞと言いま

すが、瓶を持って残り少なくなったとき、手作りと
かクラフトビールの一部でも沈殿物が白く数mm
あってコップに注ぐと白濁します。これは酵母で
今のビールでは高性能のフィルターで濾し取り、
残渣が沈まないように濾過しているので実際には
澱はありません。しかし、私が作ったものはサイ
フォンで上澄みをとるので最後になると3cmも澱が
あるものもできる。美味いかまずいかは想像して
ください。自慢の手前ビールを飲み続けていると
飲む前に瓶を静かに回して澱を混ぜてからいただく
とビールと言うより、どぶろくに近い風味になり
ます。また、残した澱を糠床や揚げ物にするときに
使うとおいしくなります。
　今晩は澱のあるクラフトビールで楽しんでみるの
も面白いと思います。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎本日、2022-23年度の地区テーマバッジをお配り
いたしました。
　公式訪問、地区大会等でご着用ください。なお、
予備がございませんので大切に保管してください。
◎国際ロータリー日本事務局より
　「7月ロータリーレートのご案内」
　7月1日より　1ドル＝136円
◎髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 7月号発行のお知らせ」
◎三条北RCより
　「2021-22年度 第4分区IM報告書送付のご案内」
　報告書は受付にございます。ご自由にご覧くだ
さい。
◎五泉RCより
　「解散のご連絡」
　2022年6月30日をもって解散（RI脱会）しました。
◎柏崎中央RCより
　「創立20周年記念式典ご出席の御礼」

◎髙橋ガバナー事務所より
　「インターアクト年次大会のご案内」
　　　日　時　7月16日（土）※ZOOMにて開催
◎地区ロータリー財団委員会より
　「地区補助金オリエンテーションのご案内」
　　　日　時　7月23日（土）13：30～15：30
　　　会　場　万代シルバーホテル
◎地区事務所より
　「米山年度 第1回ガバナースタッフ会議のご案内」
　　　日　時　7月26日（火）18：30～
　　　会　場　三条ロイヤルホテル
◎地区事務所より
　「会員増強セミナーのご案内」
　　　日　時　7月30日（土）12：00～16：00
　　　会　場　ホテルオークラ新潟
◎髙橋ガバナー事務所より
　「地区大会記念ゴルフ大会のご案内」
　　　日　時　9月27日（火）登録受付 6：30～
　　　場　所　紫雲ゴルフ倶楽部

ニコニコBOX
中條克俊さん
　三条ロータリークラブの皆様へ
　この度三条ロータリークラブを退会させて頂くに
あたりすべての皆様にご挨拶できなかった事、
心苦しく心よりお詫び申し上げます。
　在籍中の貴重な経験と皆様から頂いたご厚情を
胸に引き続きこの三条で社業に向き合い努力して
まいります。
　大変お世話になりありがとうございました。皆様
のご健勝をご祈念申し上げます。
西山徳芳会長
　芙蓉の花も開き、いよいよ夏です。一年会長を務
めさせていただきます。よろしくお願いします。
小出子恵出さん
　西山丸の船出を祝して。
梨本次郎さん
　本年度 第一回目の例会となります。
一年間宜しくお願いします。
　重山さん、嘉瀬さん入会おめでとうございます。
重山直明さん
　本日より参加させていただきます。宜しくお願い
致します。

五十嵐博宣さん
　歸山年度においては、お世話になりました。あり
がとうございました。
　新会長、幹事、SAA、よろしくお願いします。
安達俊明さん
　これから1年間、社会奉仕委員長を仰せつかり
ました。よろしくお願いします。
丸山行彦さん
　西山新会長、梨本新幹事、一年間ご指導お願い
します。
　8クラブ有志ゴルフ大会が無事終りました。参加
いただいた皆様、ありがとうございます。
吉井直樹さん
　暑い夏の始まりのようですが、元気にいましょう。
　西山さん、1年間宜しくお願いします。
渡辺良一さん
　西山年度のスタート。会長、梨本幹事、石黒SAA
はじめ役員のみなさま、一年間よろしくお願い
致します。
野崎喜一郎さん
　来週、知床観光に行って来ます。クルージングに
なります。無事に帰ってこれると思います。
菊池　渉さん
　新年度に期待しています。
小越憲泰さん
　今日から西山・梨本丸のスタート。がんばって下
さい。
柳取崇之さん
　新年度スタート祈念して。
野水靖之さん
　西山新年度のスタート！！宜しくお願い致します。
寒河江勝俊さん
　新年度もよろしくお願い致します。
若槻八十彦さん
　今日から新年度が始まります。よろしくお願い
します。
小林卓哉さん
　本日もよろしくお願い致します。
落合孝夫さん
　新年度スタート。1年間よろしくお願い致し
ます。
荻根澤隆雄さん
　西山船団の出発。良き航海となります様に！！
松永一義さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
石黒良行さん、　 石倉政雄さん、　 相場弘介さん
　嘉瀬一洋さん、重山直明さんの入会を心より歓迎
いたします。

歸山　肇さん、　 船越良則さん、　 近藤雄介さん、
高橋　司さん、　 金子俊郎さん、　 関川　博さん、
明田川賢一さん、 佐野勝榮さん、　 松平隆行さん、
五十嵐晋三さん、 長谷川徹さん、　 斎藤真澄さん、
斎藤弘文さん、　 山田富義さん、　 石橋育於さん、
丸山鉄兵さん、　 衛藤泰男さん
　西山会長、梨本幹事、石黒SAAの船出をお祝い
いたします。
　一年間よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　7 月 6 日 分　￥    52,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥    52,000
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「SDGｓ」について理解し何が出来るか。
　この会場の「さんしん」様が熱心に活動されて
いますので、卓話をお願いしようと思っており
ます。
２．先ほど会長からも話がありましたし、昨日の
新潟日報にも載っていました「エラールピアノ」
復元プロジェクトへ助成協力し、来年春の修復
後は市民への音楽鑑賞等の一助となればと思っ
ております。
３．今年の3月に卓話を頂きました新潟県フード
バンク連絡協議会「子ども応援」への協力。
４．今年4月にローターアクトクラブへの協力事
業で須頃公園周辺の清掃活動に参加した時、当
クラブで建設しました「坐忘亭」も維持管理が
必要な状況になってきており、建設を担当され
た当クラブの杉山さんと相談し、何が出来るか
会長とも相談しようと思っております。
　これから申し上げます、5・6・7番の事業は、
これまでの事業を継続します。
５．長久の家もちつき大会への協力
６．いからしの里へサンタクロース派遣
７．トリムの森での草刈り活動
以上となります。
　これからの1年間、皆様のご協力を改めてよろし
くお願いいたします。

　小林卓哉 青少年奉仕委員長
　今年度、青少年奉仕・ローター
アクト並びにライラ委員会委員長
の小林です。
　メンバーは、副委員長に飯塚
一樹さん、委員が前年度委員長の
相場弘介さん、山田富義さん、
吉井直樹さんの5名です。

早速委員会の目的を読み上げます。
１．ローターアクトクラブの活動を積極的に推進
し、ロータリアンとアクターの親睦と理解を
深める。
２．市内4クラブへアクトについて積極的に発信
し、協力体制を深める。
３．アクターとの交流により、ローターアクトに
親しみ理解を深める。
４．ライラ研修への参加
委員会の事業項目としましては、
１．アクト例会へ、より多くのロータリアンの
参加を促す。
２．広報活動を積極的に行い、会員増強を図る。

３．三条ローターアクトクラブ創立50周年記念
式典の参加、及び出席要請

となっております。
　まずは、７月23日開催の三条ローターアクトクラ
ブ創立50周年記念式典へ当会から18名の出席の表明
をいただきました。本当にありがとうございました。
7月23日に向け、今アクターも頑張っておりますの
で、当日は参加者全員でお祝いしたいと思っており
ます。
　会員数も前年度会長が退会して一時は2名になる
ことが決まっておりましたが、ここでまた2～4名の
入会が決まり会員数4 ～ 6名のスタートとなりそう
です。
　引き続き会員候補者がおりましたら、ご連絡を
いただければ、と思っております。
　やはりローターアクトクラブの一番大きな問題は、
会員数が少なすぎることだと思います。
　会員増強がこのコロナ禍の中2年くらいは非常に
厳しい状況でしたが、入会した会員が辞めずに継続
するのも、なかなか容易なことではない、と思い
ました。
　会員が入ったといっても安心していられない状況
だと思いますので、できることは協力しながら、
会長・幹事を始めとする皆様のご指導ご鞭撻を賜り
ながら今後も提唱クラブとしてアクトを注視して
いきたいと思っております。
　ご清聴ありがとうございました。

　落合孝夫 親睦・出席委員長
　今年度、親睦・出席委員長を
仰せつかりました、落合です。
一年間よろしくお願いいたしま
す。
　委員会メンバーは10名でのス
タートとなりますが、10名中8名
がコロナ禍で入会されたメンバー

です。約2年半コロナ禍対応で、1年を通しての通常
のロータリー活動を忘れかけておりますが、原点
回帰、親睦とはなんぞや、1年間親睦を楽しもうを
テーマに委員会活動を行っていきたいと思います。
1年間の活動としては、
　　７月　先ほどご案内いたしました、納涼例会
　　　　　の企画運営
　１０月　親睦旅行　企画運営
　１２月　忘年例会　企画運営
　　２月　新年会　　企画運営
　　６月　会長幹事慰労会　企画運営

「クラブアッセンブリー」
　　　　　　西山徳芳 会長
　新年度2022-23年度がスタート
しました。
　私、西山徳芳が会長を一年間
務めさせていただくことになり
ました。未熟でありますが、よ
ろしくお願いいたします。
　さて、昨年度のことになりま

すが、規定審議会がRIで開かれまして、いくつかの
事案が可決されロータリーの友6月号に掲載されて
おります。改めてご覧いただくようにお願いいたし
ます。
　今日は、決算報告、表彰、お祝い、新入会員2名
を迎えてのメニューも盛りだくさんの例会になり
ますがご協力お願いいたします。
　行事の方は、早くも7月23日は三条RACの創立
50周年記念式典になりますし、また9月21日は直接
訪問として髙橋カバナーをお迎えしての公式訪問に
なります。
　さらに地区ロータリー財団から社会奉仕事業と
してエラールピアノの復元の事業を後押しするため
の補助金をいただきました。復元の価値と啓蒙して
市民から浄財を集める講演会をお手伝いしていきた
いと思います。
　今日は一回目の例会ですからクラブアッセンブ
リーになります。委員会を基本として組み立てられ
ていくわけですが、いくつかの委員会から話して
いただきたいと思います。
　最後に残念なお知らせがあります。クラブで活躍
されてきたベテラン会員と中堅会員、2名が6月末
で退会されたことを報告させていただきます。ベテ
ラン会員の方は、数年前から辞めることを歴代会長
に希望されており、前年度も留意していただくべく
説得しましたが、強い希望で退会されることになり
ました。中堅会員の方は、社業の都合でいつかは
再入会したいとのことで退会されましたことをお伝
えします。

　 船越良則 職業奉仕委員長
　職業奉仕委員長を務めさせて頂
きます船越です。よろしくお願い
します。
　委員会のメンバーは中林順一
さんと高橋司さんです。3人で
協力して頑張りたいと思います。

　まずは、地区研修・協議会をYouTubeで見させて
頂いたので、地区の職業奉仕の基本方針をお伝え
します。基本方針は二つでした。
一つ目は「職業奉仕」に関する理解を深める支援を
する
二つ目は職業奉仕委員長が実践する卓話、フォーラ
ム、その他を支援する
という二つです。
　今年の地区の方針をお聞きしまして、まずはロー
タリークラブの職業奉仕とは何かという事を理解
することが大事だと言っています。ロータリー歴の
短い私には何をすればよいか具体的には見つかって
いないのですが、会長、幹事、理事会メンバーの方
などいろいろな方の意見を聞きつつ、ベテラン会員
の方から、新入会員の方まで今一度会員の皆様と
職業奉仕とは何かという事を皆様と理解することに
努めていきたいと思います。
　このことを踏まえながら、今年度の活動としては、
まずは職場例会です。年明けの1月に新しい三条
市立図書館まちやまに行きたいと思っています。
　こちらは西山会長がこれこそ職業奉仕という活動
をされたところで、引っ越し用の段ボールをご寄付
されました。その三条市の新しいシンボルを皆さん
で見学に行きましょう。
　また、それとは別に親睦委員会とも被るかもしれ
ませんが、会員の皆様の職業を理解し、会員それぞ
れが皆様の職業手腕を発揮できる場面を会員どうし
で考え、そしてロータリークラブは職業人の集まり
なんだという一番大事で基本の考え方を語り伝える
ために何かできるか考えたいと思います。
　皆様ご協力よろしくお願いいたします。

　　安達俊明 社会奉仕委員長
　皆さんこんにちは。
　入会から3年目で社会奉仕委員
長という大役を仰せつかりました
安達です。
　スピード出世なのでしょうか？
　西山会長のクラブ目標にも
「ウィズコロナの中、社会奉仕活

動に参加しよう」と明確に表現されています。
　私も気を引き締めて1年間務めさせて頂こうと
思っておりますので、会員の皆様のご協力の程、
よろしくお願いいたします。
　さて、今年度の社会奉仕委員会の事業項目を発表
させて頂きます。
１．ここ数年よく見聞きするようになりました

　以上をメインに活動していきますが、その他、
通常例会での親睦の役割をメンバーと改めて共有
し、1年を通してスムーズに例会が運営できるお手
伝いが出来ればと思っております。
　この2年間、ロータリーとは何か、親睦とは何かが、
ほぼ伝えられず、何となく伝わっている情報だけで、
過ごしてきたように思います。コロナ禍が完全に
終息することはないと思いますが、俗言うウィズ
コロナで、親睦活動が出来るように、先輩方との
交流、情報交換の場も設えたいと思います。
　また、若いメンバーが増えてきおります、コロナ
禍対応もしなくてはなりません。三条RCの伝統の
中に新人らしさを交えて活動が出来るように、少し
ずつ変化を加えて行けたらと考えています。

例会の様子



8

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　今日は私の年度の第一例会に多くの会
員から出席いただき感謝しております。
　前年度、荻根澤会員増強委員長から
本年度引継で新入会員2名を上げていただ
き、本日より会員として参加していただ
いております。後ほど紹介をしていただ
きますが、どうぞ楽しいクラブライフを
お過ごしください。

ビールの話2回目
　先回のビールの話の続きをさせていただきます。
　ビールを作るにはお茶碗、山盛り一杯の砂糖と麦芽水あめ
を煮る。その時に大切なものを入れます。それは、ビールに
欠かせないものでホップです。苦みと香りのもとです。乾燥
したホップを入れます。中にはニガヨモギや他の香草、かん
きつ類を加えて作るクラフトビールもあります。
　一方、1516年にドイツのバイエル公ヴィルヘルム4世が制
定した法律で、ビール純粋令と言うのがあります。これは、
ビールは必ず、麦芽・ホップ・水・酵母だけで作る。今でも
生きている食品の法律です。日本や米国ではお米の水あめが
添加される。これが入るとキレ味がよくなる分、深み、重さ
はなくなる。ビールを注ぐ時に濃いところをどうぞと言いま

すが、瓶を持って残り少なくなったとき、手作りと
かクラフトビールの一部でも沈殿物が白く数mm
あってコップに注ぐと白濁します。これは酵母で
今のビールでは高性能のフィルターで濾し取り、
残渣が沈まないように濾過しているので実際には
澱はありません。しかし、私が作ったものはサイ
フォンで上澄みをとるので最後になると3cmも澱が
あるものもできる。美味いかまずいかは想像して
ください。自慢の手前ビールを飲み続けていると
飲む前に瓶を静かに回して澱を混ぜてからいただく
とビールと言うより、どぶろくに近い風味になり
ます。また、残した澱を糠床や揚げ物にするときに
使うとおいしくなります。
　今晩は澱のあるクラフトビールで楽しんでみるの
も面白いと思います。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎本日、2022-23年度の地区テーマバッジをお配り
いたしました。
　公式訪問、地区大会等でご着用ください。なお、
予備がございませんので大切に保管してください。
◎国際ロータリー日本事務局より
　「7月ロータリーレートのご案内」
　7月1日より　1ドル＝136円
◎髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 7月号発行のお知らせ」
◎三条北RCより
　「2021-22年度 第4分区IM報告書送付のご案内」
　報告書は受付にございます。ご自由にご覧くだ
さい。
◎五泉RCより
　「解散のご連絡」
　2022年6月30日をもって解散（RI脱会）しました。
◎柏崎中央RCより
　「創立20周年記念式典ご出席の御礼」

◎髙橋ガバナー事務所より
　「インターアクト年次大会のご案内」
　　　日　時　7月16日（土）※ZOOMにて開催
◎地区ロータリー財団委員会より
　「地区補助金オリエンテーションのご案内」
　　　日　時　7月23日（土）13：30～15：30
　　　会　場　万代シルバーホテル
◎地区事務所より
　「米山年度 第1回ガバナースタッフ会議のご案内」
　　　日　時　7月26日（火）18：30～
　　　会　場　三条ロイヤルホテル
◎地区事務所より
　「会員増強セミナーのご案内」
　　　日　時　7月30日（土）12：00～16：00
　　　会　場　ホテルオークラ新潟
◎髙橋ガバナー事務所より
　「地区大会記念ゴルフ大会のご案内」
　　　日　時　9月27日（火）登録受付 6：30～
　　　場　所　紫雲ゴルフ倶楽部

ニコニコBOX
中條克俊さん
　三条ロータリークラブの皆様へ
　この度三条ロータリークラブを退会させて頂くに
あたりすべての皆様にご挨拶できなかった事、
心苦しく心よりお詫び申し上げます。
　在籍中の貴重な経験と皆様から頂いたご厚情を
胸に引き続きこの三条で社業に向き合い努力して
まいります。
　大変お世話になりありがとうございました。皆様
のご健勝をご祈念申し上げます。
西山徳芳会長
　芙蓉の花も開き、いよいよ夏です。一年会長を務
めさせていただきます。よろしくお願いします。
小出子恵出さん
　西山丸の船出を祝して。
梨本次郎さん
　本年度 第一回目の例会となります。
一年間宜しくお願いします。
　重山さん、嘉瀬さん入会おめでとうございます。
重山直明さん
　本日より参加させていただきます。宜しくお願い
致します。

五十嵐博宣さん
　歸山年度においては、お世話になりました。あり
がとうございました。
　新会長、幹事、SAA、よろしくお願いします。
安達俊明さん
　これから1年間、社会奉仕委員長を仰せつかり
ました。よろしくお願いします。
丸山行彦さん
　西山新会長、梨本新幹事、一年間ご指導お願い
します。
　8クラブ有志ゴルフ大会が無事終りました。参加
いただいた皆様、ありがとうございます。
吉井直樹さん
　暑い夏の始まりのようですが、元気にいましょう。
　西山さん、1年間宜しくお願いします。
渡辺良一さん
　西山年度のスタート。会長、梨本幹事、石黒SAA
はじめ役員のみなさま、一年間よろしくお願い
致します。
野崎喜一郎さん
　来週、知床観光に行って来ます。クルージングに
なります。無事に帰ってこれると思います。
菊池　渉さん
　新年度に期待しています。
小越憲泰さん
　今日から西山・梨本丸のスタート。がんばって下
さい。
柳取崇之さん
　新年度スタート祈念して。
野水靖之さん
　西山新年度のスタート！！宜しくお願い致します。
寒河江勝俊さん
　新年度もよろしくお願い致します。
若槻八十彦さん
　今日から新年度が始まります。よろしくお願い
します。
小林卓哉さん
　本日もよろしくお願い致します。
落合孝夫さん
　新年度スタート。1年間よろしくお願い致し
ます。
荻根澤隆雄さん
　西山船団の出発。良き航海となります様に！！
松永一義さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
石黒良行さん、　 石倉政雄さん、　 相場弘介さん
　嘉瀬一洋さん、重山直明さんの入会を心より歓迎
いたします。

歸山　肇さん、　 船越良則さん、　 近藤雄介さん、
高橋　司さん、　 金子俊郎さん、　 関川　博さん、
明田川賢一さん、 佐野勝榮さん、　 松平隆行さん、
五十嵐晋三さん、 長谷川徹さん、　 斎藤真澄さん、
斎藤弘文さん、　 山田富義さん、　 石橋育於さん、
丸山鉄兵さん、　 衛藤泰男さん
　西山会長、梨本幹事、石黒SAAの船出をお祝い
いたします。
　一年間よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　7 月 6 日 分　￥    52,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥    52,000

「SDGｓ」について理解し何が出来るか。
　この会場の「さんしん」様が熱心に活動されて
いますので、卓話をお願いしようと思っており
ます。
２．先ほど会長からも話がありましたし、昨日の
新潟日報にも載っていました「エラールピアノ」
復元プロジェクトへ助成協力し、来年春の修復
後は市民への音楽鑑賞等の一助となればと思っ
ております。
３．今年の3月に卓話を頂きました新潟県フード
バンク連絡協議会「子ども応援」への協力。
４．今年4月にローターアクトクラブへの協力事
業で須頃公園周辺の清掃活動に参加した時、当
クラブで建設しました「坐忘亭」も維持管理が
必要な状況になってきており、建設を担当され
た当クラブの杉山さんと相談し、何が出来るか
会長とも相談しようと思っております。
　これから申し上げます、5・6・7番の事業は、
これまでの事業を継続します。
５．長久の家もちつき大会への協力
６．いからしの里へサンタクロース派遣
７．トリムの森での草刈り活動
以上となります。
　これからの1年間、皆様のご協力を改めてよろし
くお願いいたします。

　小林卓哉 青少年奉仕委員長
　今年度、青少年奉仕・ローター
アクト並びにライラ委員会委員長
の小林です。
　メンバーは、副委員長に飯塚
一樹さん、委員が前年度委員長の
相場弘介さん、山田富義さん、
吉井直樹さんの5名です。

早速委員会の目的を読み上げます。
１．ローターアクトクラブの活動を積極的に推進
し、ロータリアンとアクターの親睦と理解を
深める。
２．市内4クラブへアクトについて積極的に発信
し、協力体制を深める。
３．アクターとの交流により、ローターアクトに
親しみ理解を深める。
４．ライラ研修への参加
委員会の事業項目としましては、
１．アクト例会へ、より多くのロータリアンの
参加を促す。
２．広報活動を積極的に行い、会員増強を図る。

３．三条ローターアクトクラブ創立50周年記念
式典の参加、及び出席要請

となっております。
　まずは、７月23日開催の三条ローターアクトクラ
ブ創立50周年記念式典へ当会から18名の出席の表明
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7月23日に向け、今アクターも頑張っておりますの
で、当日は参加者全員でお祝いしたいと思っており
ます。
　会員数も前年度会長が退会して一時は2名になる
ことが決まっておりましたが、ここでまた2～4名の
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です。
　引き続き会員候補者がおりましたら、ご連絡を
いただければ、と思っております。
　やはりローターアクトクラブの一番大きな問題は、
会員数が少なすぎることだと思います。
　会員増強がこのコロナ禍の中2年くらいは非常に
厳しい状況でしたが、入会した会員が辞めずに継続
するのも、なかなか容易なことではない、と思い
ました。
　会員が入ったといっても安心していられない状況
だと思いますので、できることは協力しながら、
会長・幹事を始めとする皆様のご指導ご鞭撻を賜り
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仰せつかりました、落合です。
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す。
　委員会メンバーは10名でのス
タートとなりますが、10名中8名
がコロナ禍で入会されたメンバー

です。約2年半コロナ禍対応で、1年を通しての通常
のロータリー活動を忘れかけておりますが、原点
回帰、親睦とはなんぞや、1年間親睦を楽しもうを
テーマに委員会活動を行っていきたいと思います。
1年間の活動としては、
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　新年度2022-23年度がスタート
しました。
　私、西山徳芳が会長を一年間
務めさせていただくことになり
ました。未熟でありますが、よ
ろしくお願いいたします。
　さて、昨年度のことになりま

すが、規定審議会がRIで開かれまして、いくつかの
事案が可決されロータリーの友6月号に掲載されて
おります。改めてご覧いただくようにお願いいたし
ます。
　今日は、決算報告、表彰、お祝い、新入会員2名
を迎えてのメニューも盛りだくさんの例会になり
ますがご協力お願いいたします。
　行事の方は、早くも7月23日は三条RACの創立
50周年記念式典になりますし、また9月21日は直接
訪問として髙橋カバナーをお迎えしての公式訪問に
なります。
　さらに地区ロータリー財団から社会奉仕事業と
してエラールピアノの復元の事業を後押しするため
の補助金をいただきました。復元の価値と啓蒙して
市民から浄財を集める講演会をお手伝いしていきた
いと思います。
　今日は一回目の例会ですからクラブアッセンブ
リーになります。委員会を基本として組み立てられ
ていくわけですが、いくつかの委員会から話して
いただきたいと思います。
　最後に残念なお知らせがあります。クラブで活躍
されてきたベテラン会員と中堅会員、2名が6月末
で退会されたことを報告させていただきます。ベテ
ラン会員の方は、数年前から辞めることを歴代会長
に希望されており、前年度も留意していただくべく
説得しましたが、強い希望で退会されることになり
ました。中堅会員の方は、社業の都合でいつかは
再入会したいとのことで退会されましたことをお伝
えします。

　 船越良則 職業奉仕委員長
　職業奉仕委員長を務めさせて頂
きます船越です。よろしくお願い
します。
　委員会のメンバーは中林順一
さんと高橋司さんです。3人で
協力して頑張りたいと思います。

　まずは、地区研修・協議会をYouTubeで見させて
頂いたので、地区の職業奉仕の基本方針をお伝え
します。基本方針は二つでした。
一つ目は「職業奉仕」に関する理解を深める支援を
する
二つ目は職業奉仕委員長が実践する卓話、フォーラ
ム、その他を支援する
という二つです。
　今年の地区の方針をお聞きしまして、まずはロー
タリークラブの職業奉仕とは何かという事を理解
することが大事だと言っています。ロータリー歴の
短い私には何をすればよいか具体的には見つかって
いないのですが、会長、幹事、理事会メンバーの方
などいろいろな方の意見を聞きつつ、ベテラン会員
の方から、新入会員の方まで今一度会員の皆様と
職業奉仕とは何かという事を皆様と理解することに
努めていきたいと思います。
　このことを踏まえながら、今年度の活動としては、
まずは職場例会です。年明けの1月に新しい三条
市立図書館まちやまに行きたいと思っています。
　こちらは西山会長がこれこそ職業奉仕という活動
をされたところで、引っ越し用の段ボールをご寄付
されました。その三条市の新しいシンボルを皆さん
で見学に行きましょう。
　また、それとは別に親睦委員会とも被るかもしれ
ませんが、会員の皆様の職業を理解し、会員それぞ
れが皆様の職業手腕を発揮できる場面を会員どうし
で考え、そしてロータリークラブは職業人の集まり
なんだという一番大事で基本の考え方を語り伝える
ために何かできるか考えたいと思います。
　皆様ご協力よろしくお願いいたします。

　　安達俊明 社会奉仕委員長
　皆さんこんにちは。
　入会から3年目で社会奉仕委員
長という大役を仰せつかりました
安達です。
　スピード出世なのでしょうか？
　西山会長のクラブ目標にも
「ウィズコロナの中、社会奉仕活

動に参加しよう」と明確に表現されています。
　私も気を引き締めて1年間務めさせて頂こうと
思っておりますので、会員の皆様のご協力の程、
よろしくお願いいたします。
　さて、今年度の社会奉仕委員会の事業項目を発表
させて頂きます。
１．ここ数年よく見聞きするようになりました

　以上をメインに活動していきますが、その他、
通常例会での親睦の役割をメンバーと改めて共有
し、1年を通してスムーズに例会が運営できるお手
伝いが出来ればと思っております。
　この2年間、ロータリーとは何か、親睦とは何かが、
ほぼ伝えられず、何となく伝わっている情報だけで、
過ごしてきたように思います。コロナ禍が完全に
終息することはないと思いますが、俗言うウィズ
コロナで、親睦活動が出来るように、先輩方との
交流、情報交換の場も設えたいと思います。
　また、若いメンバーが増えてきおります、コロナ
禍対応もしなくてはなりません。三条RCの伝統の
中に新人らしさを交えて活動が出来るように、少し
ずつ変化を加えて行けたらと考えています。

　　次々週例会　 7月27日　　　夜例会「納涼例会」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　18：30～　於 越前屋ホテル

　　次 週 例 会　 7月20日　　　「外部卓話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　NPO法人燕三条「エラールピアノ」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　推進委員会 理事長　永桶康子 様

＜ 新 会 員 紹 介 ＞
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